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SGGOVIÁ La Diputación 
encargará

unos estudios en torno a un 
posible estatuto de autonomía 

uniprovincial
También está preparando un informe 

técnico sobre las consecuencias 
económicas provocadas por las últimas 

disposiciones de la Administración 
del Estado

(Pág- 3)

CUELLAR: Problemas que siguen 
latentes, el abastecimiento de agua, 

el regadío y la concentración 
parcelaria

(Pág.6)

Sigue el terrorismo ETA m .

Asesinado un comisario de Policía en Deusto
Calvo-Sotelo se trasladó allí inmediatamente para rendir 

homenaje a la víctima en la capilla ardiente 
(Información en página 13)

En defensa de la democracia

ROCA JUNYENT PROPONE UN PACTO 
INSTITUCIONAL DE SEIS MESES

Barcelona.— Los cinco puntos 
propuestos por el diputado de 
minoría catalana Miguel Roca 
Junyent, sobre un pacto Consti
tucional de seis meses en defen
sa de la democracia, aparecen 
publicados en «La Vanguardia».

El primer punto contempla, 
según el Parlamento de Conver
gencia Democrática de Catalu
ña, «reforzar la imagen de la au
toridad». El segundo punto ex
puesto es «conseguir un marco 
de auténtica seguridad ciudada
na, como vía para erradicar efi

cazmente el terrorismo». El ter
cer punto es «acortar las medi
das económicas e implantarlas 
con toda urgencia». El cuarto 
punto, «una definición clara de 
lo que deben ser las autonomías 
en España y cómo deben repar
tirse los poderes» y finalmente, 
el qjuinto «La definición de la po
lítica internacional española».

Roca Junyent explica que el 
pacto institucional debería ser 
ofrecido por el propio Gobierno 
entendiendo que suscribirlo su
pondría que «durante el plazo 
temporal de duración del mismo 
nadie va a tener más iniciativas

unos nuevos pactos de La Mon- 
cloa que intenta dar un vuelco a 
la situación para reconsiderar de 
nuevo la estrategia dentro de 
seis meses.- Efe.

Esta tarde, 
rueda de prensa 
de Calvo-Sotelo

Madrid.— El presidente del 
Gobierno, Leopoldo Calvo-Sote
lo, celebrará esta tarde una rue
da de prensa tras la celebración 
del Consejo de Ministros, según 
ha informado la Secretaría de

que las que resulten del pro
grama en el campo que acote».

Finalmente indica «La Van
guardia» que la propuesta del 
líder nacionalista catalán son

Estado para la Información. Du
rante esta rueda de prensa el 
señor Calvo-Sotelo abordará los 
temas más candentes de la ac
tualidad política española.- Efe.

Madrid —El Presidente del Gobierno Leopoldo Calvo Sotelo, recibió ayer en el Palacio de la 
Moncloa al Presidente del Gobierno Autónomo Vasco, Carlos Garaicoechea. —(Foto Efe).

Mañana, sábado, 
junto ál número normal

EL ÍDELANTMO DE SEGOVIA
ofrecerá el especial

Fin de semana
Con el programa de TVE para la semana del 
8 al 14 con argumentos de películas, teatro, etc.

Además:
Calendario taurino para 1981.—Correo 
filatélico. — Las 3 preguntas al fotógrafo 
que logró el reportaje en el Congreso el día 23.1 
Mujeres hoy: Dos locutoras de Radio Juventud

(Asegúrese este número suscribiéndose 
d EL ADELANTADO DE SEGOVIA)

Marcelino
Oreja inicia 
conversaciones 
con las fuerzas 
políticas 
vascas

Vitoria.— El gobernador ge
neral para el País Vasco Marce
lino Oreja se entrevistó ayer 
tarde con el secretario general 
del partido socialista de Euska- 
di-PSOE, «Txiki» Benegas, para 
iniciar una serie de contactos 
con los principales representan
tes de las fuerzas políticas vas
cas.

Los contactos, dirigidos a ana
lizar la situación política en el 
País Vasco a raíz de los últimos 
acontecimientos a nivel del Es
tado continuarán mañana, vier
nes, con una entrevista con Flo
rencio Arostegui y Antonio Me
rino, de Alianza Popular.

La democracia en España 
depende de lo que ocurra 

en el País Vasco
La negociación política es imposible
Nueva York.— En una crónica para el «Wall Street Jour

nal», desde Bilbao, David Brand afirma que los políticos mo
derados vascos consideran que el sobrevivir de la democracia 
en España depende de lo que suceda en su región. «Si conti
núan los asesinatos de policías, a cargo de los terroristas vas
cos —añade— los generales que lanzaron el fallido golpe, la 
semana pasada, volverán, casi seguro, a lanzar otro», informa 
«ABC».

«Estamos luchando contra reloj», dice al periodista ameri
cano Iñaki Anasgasti, del PNV, quien subraya que la creación 
de una política vasca y una fuerte ayuda económica de Madrid 
para reavivar su decadente economía son condiciones impres
cindibles para que la población retire a la ETA el apoyo so
bre el que se mueve.

LA NEGOCIACION POLITICA ES IMPOSIBLE

De todas formas, tras hablar con Letamendía, que sostiene 
que «hasta que no se celebre un referéndum sobre la inde
pendencia del PaíSfVasco habrá amplio apoyo popular a la re
sistencia armada, «y que la negociación política es imposi
ble», pues no hay verdadera democracia en el País Vasco, ya 
que el Ejército es quien detenta el poder», el corresponsal 
americano no ve el futuro demasiado brillante. Para bastantes 
vascos, viene a decir, la guerra no ha terminado, por lo que 
no da más de un 50 por 100 de posibilidades a una solución 
pacífica de la crisis.

Y lo peor es que, como titula su crónica, el futuro de España 
empieza a depender de lo que allí ocurra. .

coiimw
distribuidor exclusivo

Barrero
Ladreda, 25. Teléf. 426261 

Polig. Industrial. Telf. 420671
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COLABORACION

NO PONGAS TUS SUCIAS MANOS 
SOBRE MOZART

Pensando en el agua
Las nubes siguen amenazando lluvia, pero sólo amena

zando, porque la situación de sequía que veníamos pade
ciendo continúa en pie. Cuando en algún momento chispea, 
uno se hace la Ilusión de que Inmediatamente va a tener que 
tomar el paraguas para hacer frente a unas horas de fuerte 
aguacero. Pero todo queda, por lo general, en un nuevo 
amago, y así vamos.

Esta situación es lógica que se vaya a traducir en perjui
cios de diversa índole_ de hecho ya está pasando_  que 
afectan directamente a la agricultura, a la ganadería y al 
suministro de agua potable a las poblaciones. En cuanto a 
este último punto, hay varias localidades de nuestra provin
cia que pasan por momentos de aprieto, como nos ocurre en 
la capital, donde la cuestión del agua va a estar muy fea en 
el próximo verano. Y es que, aunque llueva, lo verdadera
mente Interesante era la nieve, que poco a poco se va li
cuando en la sierra y constituye un caudal continuo de 
entrada en el embalse de Puente Alta. Por cierto que hay que 
pensar en esta presa como de auténtica reserva, nos parece, 
y utilizar otros medios posibles ahora. Por ejemplo, recor
damos que en verano no se puede captar agua del rio Eres- 
ma; pues bien, posiblemente seria conveniente «tirar* ahora 
constantemente de ese agua, Incluso mezclándole con el de 
Madrona, al objeto de Ir permitiendo al embalse que se llene 
para que pueda estar perfectamente disponible en verano. 
Estas son meras Ideas y sugerencias, claro, porque son los 
técnicos los que deben decidir el proceso a seguir. Pero lo 
que debe pensarse mucho es que estamos abocados a tener 
un verano de severas restricciones. Y si ahora se puede 
poner algún pequeño remedio...

| TAPIZADO DE TRESILLOS,
¡ PAREDES Y SILLERIA

Un servicio de

| La Prensa opina
UN GOBIERNO PARA UNA POLITICA 

DE ESTADO

LaDuieAsturias Escribe:
El Gobierno que preside el señor Calvo Sotelo necesita recuperar 

para el Estado la confianza de la opinión pública. Naturalmente, 
tendrá que echarle al tema mucha imaginación. Porque no sólo se 
trata de inyectarle una gran dosis de autoridad para que la salud 
pública de la sociedad española pueda disfrutar de una inmunidad 
deseable, frente a la presión de los grupos empeñados en alterar el 
orden constitucional. El Gobierno tiene que demostrar también que 
posee las suficientes dosis de prestigio político para colocarse en un 
buen nivel de respetabilidad exterior. Hoy, hay que gobernar para 
los españoles y para que España pueda pisar con seguridad en el 
campo de la política Internacional.

Lo que no debe olvidar tampoco el Gobierno de Calvo Sotelo es 
que los españoles estamos esperando una clarificación de las fun
ciones de los políticos. Sobre todo, para evitar confusiones como las 
que a menudo se originan en el campo económico. Los problemas 
económicos deben plantearse y resolverse entre sus dos partes beli
gerantes naturales: el trabajador y el empresario. El Gobierno —y 
en general, los políticos de los diversos partidos mayoritarios— tie
nen un papel no marginal pero sí claramente subsidiario: el de fa
vorecer, creando un clima de paz social, el entendimiento entre esas 
dos fuerzas principales que son el mundo del trabajo y el de la inicia
tiva empresarial.

Un Gobierno fuerte es, a nuestro juicio, un Gobierno con ideas 
claras y convicciones constitucionales firmes. Es deseable que el 
que hoy preside el señor Calvo Sotelo Inicie la andadura sin titu
beos, con seguridad y firmeza.

ORDENACION DEL SECTOR ENERGETICO

Esta es la pequeña historia de • 
una rebelión, el famoso caso de 
un tipo de izquierdas que el 
viernes día 14 de marzo de 1980 
se deshizo del propio terror psi
cológico de que sus amigos le 
llamaran reaccionario y le arreó 
un seco bofetón a su querida 
hija de quince años, la echó de 
casa y se liberó de una vez del 
trauma de la paternidad respon
sable. El episodio fue el final de 
un complicado proceso neuróti
co y se desencadenó por un dis
co de Mozart, por una bobada 
como siempre sucede.

La chica estaba en la leonera 
de su alcoba con unos amigos 
melenudos y una música de Led 
Zeppellin hacía vibrar las pare
des maestras del piso. El padre 
estaba en la sala sentado en un 
sillón bajo la lámpara de enagúi- 
llas leyendo un informe del par
tido acerca de los índices del 
paro. Aquella panda de joven
zuelos llena de harapos, pulgas 
y metales del rolo había entrado 
en su casa sin permiso, había 
pasado varias veces por delante 
de sus narices sin dignarse es
bozar el más leve saludo, le 
había manoseado sus libros, le 
había vaciado la nevera, se 
había limpiado las botas campe
ras en la alfombra de la Alpuja- 
rar, había dejado un hedor cabrío 
a su paso. Ahora estaban en la 
habitación de su hija espata
rrados como tocinos bajo los 
posters de «Ché» - Guevara 
oyendo a Lez Zeppellin, a The 
Pólice o a The Knack, fumando 
porros y apurando la última cer
veza. Aquella alcoba era una re
serva en la que él, desde hacía 
un año, no se había atrevido a 
entrar. En aquel momento tenía 
la cabeza metida en el informe 
económico lleno de coordenadas 
catastróficas cuando su querida 
hija salió a la sala, se acercó a la 
estancia y pretendió llevarse a la 
madriguera la «Sinfonía número 
40» de Mozart. El padre, de iz
quierdas, saltó del sillón impul
sado por un muelle y lanzó un 
grito estentóreo: ¡Mozart, no! 
¡No pongas tus sucias manos 
sobre Mozart! Y entonces se ini
ció la escena final, en la que el 
padre se liberó de todos los trau
mas hasta alcanzar la propia li
bertad sobre el chantaje de sus 
hijos. Detrás había quedado un 
largo proceso de neurosis pater- 
no-filial que acabó con una so
nora bofetada.

El hombre tiene cuarenta y 
dos años y pertenece a la iz
quierda fina, quiero decir que es 
un progresista con dinero, un 
economista colocado, con una

Comenta en un editorial

No"cabe pensar en una auténtica ordenación energética si no se 
arbitran fórmulas válidas —nuevas fórmulas— para que la actividad 
empresarial privada en este campo, tanto en lo que se refiere al re
fino del petróleo como a las prospecciones o a la propia red de dis
tribución, en la que hay que ir pensando si, realmente, estamos de
cididos a ingresar en el Mercado Común, no solamente persista, 
sino que lo haga de un modo satisfactorio, aceptando su parte de 
riesgo y su parte de beneficio en un negocio que es de interés prefe
rente para la nación y en el que no caben desviaciones subjetivas ni 
caprichos socializantes.

El primer paso, la voluntad del presidente del Gobierno claramen
te manifestada, ya ha sido dado. Será cuestión de esperar un tiempo

pruaenciai para calibrar el acierto de la gestión, la formación de ese 
«holding» —inicialmente formulado con cierta semejanza al ENI ita
liano—, utilizando al máximo los recursos que para sus cimientos 
pueden y deben aportar las empresas estatales hoy dispersas. La 
competencia debe existir entre sector público y privado, nunca 
entre parte del sector público, dentro de unos limites de lealtad que 
respondan a la concepción de economía de mercado aprobada por la 
Constitución. No tenemos más que seguir ejemplos cercanos, que 
funcionan . en los países que forman el «club» al que queremos en
trar como lógica cristalización de nuestra vocación europea.

Charla-coloquio sobre
«ANALISIS DEL FRUSTADO GOLPE DE ESTADO*

Por el diputado socialista por Segovia, Luis Solana. Ten
drá lugar mañana, sábado, a las 7,30 de la tarde, en el 

salón de actos de la Delegación de Cultura
(Calle de Infanta Isabel)

biblioteca selecta de 2.000 volú
menes, pintura abstracta en las 
paredes, carnet del partido ante
rior a la legalización con la coti
zación al día, piso de doscientos 
metros por los altos de Chamar- 
tín, un año de cárcel y ciertas 
mataduras de la represión fran
quista, educado en el colegio del 
Pilar, un marxista de vía chile
na, buenos modales, deportista 
de ducha fría diaria y perfecta
mente alimentado ya desde el 
útero de su madre.

Cuida mucho el envase, pero 
ama la libertad antes que nada. 
Tal vez su punto fuerte es la 
elegancia interior.

Este tipo nunca ha compren
dido muy bien por qué la iz
quierda ha caído en la trampa de 
dejarse arrebatar ciertos valo
res; por qué un progresista de
bía vestirse de guarro, aunque 
sólo fuera por epatar; por qué 
la disciplina, la eficiencia, el 
método, el deporte y la limpieza 
eran aspiraciones asimiladas a 
la derecha; por qué el respeto 
social y la educación férrea no 
eran reivindicadas constante
mente por los de su ideología. 
Cosas asi. En los momentos de 
duda él pensaba que ésto eran 
residuos de su herencia burgue
sa, de modo que se dejó llevar 
por la onda, consciente de que 
hay que hilar muy fino para que 
tus camaradas no te llamen 
reaccionario. Ese siempre sería 
el peor insulto.

Cumplió todos los ritos. Se 
casó en una ermita de pueblo 
con traje de pana. Fue de viaje 
de novios a Rumania. Tuvo tres 
hijos y los llevó a un colegio pro- 
gre, los educó para que crecie
ran sin traumas, los metía con él 
en la bañera, los paseaba por la 
ruta del románico, se dejaba in
sultar por ellos y así las tres 
criaturas fueron creciendo a la 
sombra de unos padres com
prensivos que no osaron jamás 
dar por zanjada una discusión 
sin antes mostrarles todas las 
salidas, opciones, contradiccio
nes del problema para que fue
ran ellos quienes tomaran la de
cisión según su responsabilidad. 
Ponerles la mano encima hubie
ra sido un escándalo para su 
propia alma, contestar con una 
negativa sin más apelación le 
producía un desgarro en su sen
sibilidad progresista. Y el chan
taje Iba engordando como un 
tumor.

Este buen padre de izquier
das ya había pasado porque sus 
hijos no se lavaran los dientes o 
ni siquiera se ducharan una vez 
a la semana, soportaba que le 
llamaran viejo con cierta natura-

Por Manuel Vicent (i) 

lidad displicente, pasaba por al
to aquella indumentaria zarra
pastrosa del vaquero con re
miendos, la pelambrera de pro
feta nihilista, el hecho de que se 
fumaran un porro en la pocilga 
de la alcoba y que no lograran 
aprobar el curso. Ante todo 
había que contar con la presión 
social, ya se sabe que la juven
tud no encuentra salida, la so
ciedad está muy deteriorada, 
cada generación tiene sus ritos, 
sus mitos, sus formas de com
portamiento y eso había que res
petarlo. Imponer la voluntad a 
rajatabla no es más que una 
agresión. Después de todo, no 
es malo que toquen la guitarra o 
que oigan a Led Zeppellin.

Un buen día, el hijo mayor no 
volvió a casa por la noche. Había 
tenido un percance en el colegio 
y decidió huir a Ibiza. La Policía 
lo encontró en Valencia, cosa 
que sucede a menudo, cuando 
no se logra pasar el filtro del 
barco. Otra hija se fue a vivir 
con un rockero. Después de un 
tiempo el buen padre de iz
quierdas logró reintegrarlos a 
las suaves ordenanzas del 
hogar, lleno de traumas, expli
caciones, consideraciones, plá
ticas razonables, amabilidades y 
sesiones antipsiquiátricas con 
un diálogo siempre abierto. Que 
hagan lo que quieran, lo impor
tante es que están en casa, que 
los angelitos no sufran, que 
desarrollen la personalidad, 
aunque sea tumbados en el ca
tre todo el día.

Cada tarde, la alcoba de su 
hija se llenaba con una panda de 
amigos que traían una calaña 
bastante atroz. No era lo peor 
que pasaran por delante de sus 
narices y que no se dignaran 
saludarle, sino el olor a cabra 
que dejaban en la sala. Que se 
limpiaran las botas en la alfom
bra, que se abatieran sobre las 
estanterías y manosearan sus li
bros con las uñas sucias, que se 
le bebieran el whisky y que 
mearan sin tirar de la cadena. El 
viernes 14 de marzo de 1980 fue 
un día histórico para este amigo 
mío, un tipo de izquierdas, pa
dre de familia que se liberó de 
sus hijos. Y al mismo tiempo se 
sacudió el terror de que alguien 
le pudiera llamar reaccionario. 
El estaba estudiando un informe 
del partido acerca de los índices 
del paro. El sonido de Led Zep
pellin hacía vibrar las paredes 
maestras del piso. Fue cuando 
su hija salió deja leonera con el 
pelo grasiento y los dedos ama
rillos de nicotina, cruzó la sa
la, se dirigió a la biblioteca con 
la pretensión de llevar a sus 
compinches la «Sinfonía número 
40» de Mozart. Mi amigo no 
sabe explicar bien qué dipositi
vo le hizo saltar. Otras veces 
también su hija le había llamado 
carroza. Pero en esta ocasión 
aquel hombre tan fino y progre
sista le arreó una bofetada, se 
lió a golpes contra todo dios y se 
deshizo el misterio. Echó de 
casa a patadas a aquella panda 
de golfos. Y hasta hoy. Mi ami
go es un hombre de izquierdas 
ya liberado.

(i) Este artículo, publicado en la 
revista «Triunfo» ha obtenido el 
premio «González-Ruano», de 
Periodismo, con importe de 
500.000 pts. patrocinado por 
Mapire Vida.

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGOVIA - Pág. 3 SEGOVIA VIERNES6 DE MARZO DE 1981

La Diputación encarga unos estudios concretos 
en torno a un posible estatuto de autonomía 

de carácter uniprovincial
Se tendrán en cuenta distintos factores históricos, 
autonómicos, constitucionales y socioeconómicos 
de cara a la adopción de un determinado acuerdo

Como ayer Informábamos, en 
la Diputación Provincial se reu
nió la Comisión de Gobierno, al 
objeto de estudiar dos puntos 
de indudable importancia para 
la provincia: El contenido de un 
escrito de los cinco parlamenta
rios de UCD sobre conveniencia 
de estudiar la posibilidad de 
acometer un estatuto de auto
nomía de carácter uniprovincial 
y el tema gravísimo de la gran 
reducción que en la dotación 
económica a las diputaciones 
se ha hecho.

En cuanto a este último pun
to, de extrema delicadeza, se 
están gestionando 'todos los 
pasos posibles, en unión tam
bién con la Mancomunidad de 
Diputaciones —de ello asimis
mo informábamos ayer en 
nuestra página de noticias na
cionales— porque, concreta
mente la Diputación de Segovia 
dejaría de percibir un gran volu
men de millones, lo que le im
pediría acometer planes previs
tos e incluso pondría en peligro 
la subsistencia de la propia en
tidad, pues con las cantidades 
disponibles difícilmente se po
dría hacer frente al pago del 
personal, resultando imposible 
seguir manteniendo los esta
blecimientos asistenclales que 
funcionan. La cuestión es gra
vísima, repetimos, y en su mo
mento Informará de ella el pre
sidente de la Diputación, una 
vez concluidos los estudios 
económicos minuciosos que 
los servicios de Intervención es
tán realizando.

ESTATUTO DE AUTONOMIA 
UNIPROVINCIAL-

En torno a la petición de los 
cinco parlamentarios de UCD 
de que la Diputación estudiará 
la posibilidad de pronunciarse 
por un estatuto de autonomía 
uniprovincial, el mismo presi
dente de la corporación, tras la 
reunión celebrada con la Comi
sión de Gobierno, que terminó 
cerca de las cuatro de la tarde 
de ayer, nos informaba que se 
decidió continuar adelante con 
los apuerdos que ya había 
adoptado hace algún tiempo la 
Diputación, en el sentido de 
trabajar sobre el tema con dis
tintos estudios, distintos plan
teamientos, con unos antece
dentes históricos, con un análi
sis del medio autonómico hasta 
el presente, expresión de toda 
■a travesía de la provincia en el 
hecho autonómico, posibilida
des constitucionales que hay 
en el momento presente y un 
estudio socio-económico de las 
repercusiones que podrían deri
varse de seguir un camino u 
otro. Todos estos propósitos se 
•rán materializando en encargos 
de estudios concretos sobre los 
diversos aspectos que confor
man el tema.

DICTAMEN

A la vista de estas decislo- 
nes, se nos informa que el dic
tamen sobre las comunidades 

autónomas en relación con Se
govia, que iría precedido de un 
estudio histórico en relación 
con nuestra provincia, podría 
tener el siguiente contenido:

ANTECEDENTES

Comprendería dos partes. La 
primera, destinada a recoger el 
proceso autonómico, partiendo 
de los entes preautonómicos y 
de la aprobación de la Consti
tución hasta llegar, todo ello 
sumariamente, a la situación 
actual: comunidades autóno- 
masconstituídas, iniciativas en 
curso tanto de carácter pluripro- 
vincial como uniprovincial, pro
vincias y corporaciones locales 
no encuadradas en entes preau
tonómicos que no han adopta
do Iniciativa alguna, el caso 
singular de Navarra. La segun
da parte se dedicaría a exponer, 
de manera detallada, las distin
tas fases y pasos porque ha 
atravesado Segovia en relación 
con las autonomías hasta el 
momento actual.

PROBLEMAS QUE SE 
PLANTEAN

1. ¿Cuál es el sentido y al
cance de las autonomías?

2. ¿Qué aspectos peculiares 
se prevé ha de presentar la co
munidad autónoma de una sola 
provincia?

3. ¿Qué repertorio de com
petencias puede tener una co
munidad autónoma? ¿Cuáles de 
ellas convienen a Segovia? 
¿Qué incremento de competen
cias o ventajas ofrecen respecto 
de las que ya posee la Diputa
ción Provincial? ¿Qué inconve
nientes cabe esperar?

4. ¿Qué organización ha de 
adoptar toda comunidad autó
noma? (distinción entre organi
zación básica o necesaria y or
ganización complementaria) ¿Es 
compatible o incompatible en 
la comunidad autónoma de 
una sola provincia, ésta con el 
régimen de Diputación Provin
cial?

5. ¿Cuáles son los cauces o 
vías constitucionales para el ac
ceso a la autonomía de una so
la provincia? ¿Qué problemas 
suscitan respecto de Segovia?

6. ¿Respecto de qué mate
rias son posibles convenios y 
acuerdos de cooperación entre 
comunidades autónomas?

7. ¿A qué pautas ha de 
ajustarse la relación entre la co
munidad autónoma de una sola 
provincia y el Estado? ¿De qué 
modo se lleva a cabo la distri
bución del fondo de compensa
ción Interterrltorial?

INFORME
En este apartado figuraría el 

texto del dictamen propiamente 
dicho.

ESCRITO DE LOS 
PARLAMENTARIOS DE U.C.D.

El escrito de los dos diputa
dos y tres senadores de UCD 
por la provincia, que fe presen

tado al presidente de la Diputa
ción, dice lo siguiente:

«Los abajo firmantes, todos 
ellos parlamentarios de Unión 
de Centro Democrático por 
nuestra provincia, y, como es 
notorio suponemos la mayoría 
parlamentaria de la misma, nos 
dirigimos, por mediación de 
V.l. a esa Exorna. Corporación 
Provincial con la siguiente pro
puesta:

Hemos venido manteniendo, 
a lo largo de estos últimos me
ses y años, de acuerdo siempre 
con los órganos deliberantes y 
ejecutivos de nuestro partido 
provincial, una actitud que im
pidiera la dependencia futura de 
nuestra provincia en una comu
nidad autónoma pluriprovincial 
que no veíamos, y seguimos 
sin ver justificada, histórica y 
socialmente; y que, para que 
pudiera contemplarse su posi
ble inclusión en ella, debería 
contener estructuras eficaces 
para resolver los problemas de 
la región o regiones y de las 
provincias que se intentan inte
grar en la misma.

Estos pensamientos y actitu
des, concordantes con nuestro 
partido y con la inmensa mayo
ría de los ayuntamientos de la 
provincia y de esa propia corpo
ración provincial, han conduci
do a la situación actual que tie
ne, a nuestro juicio, de positivo 
el hecho de la libertad de que 
goza nuestra provincia en estos 
momentos para poder decidir 
su futuro autonómico libre de 
ataduras legales que, precipita
damente, hubieran llevado a Se
govia a una situación difícil y, 
sobre todo, comprometida an
tes de tiempo.

Ahora bien, nuestra voluntad 
autonómica es firme y seria. 
Ahí se justifica nuestra precau
ción. Y, en base a esa actitud 
que tenemos y que mantene
mos, pensamos también que ha 
llegado el momento de que, por 
la entidad representante de la 
provincia que es la Diputación 
Provincial, se tomen decisiones 
concordantes con el propio 
sentir de la corporación y con la 
mayoría de los segovianos que 
nosotros tenemos el honor de 
representar mayoritariamente.

Por ello, y atendiendo tam
bién a los deseos, tan respeta
bles como dignos de ser teni
dos en cuenta, de entidades so
ciales económicas, culturales y 
asociativas, muy representati
vas, hacemos llegar a esa digna 
corporación nuestro deseo e in
terés máximo en que, por la 
misma, se estudien con la ma
yo rapidez y profundidad, las 
posibilidades de acometer un 
Estatuto de Autonomía de ca-

(Contlnúa en la pág. 5)

MATERIALES CONSTRUCCION

SANTA 
TERESA

La Lastrilla. Telf. 412680
D.C.I . C-40/4097

Comenzó la plantación de árboles 
en el Paseo Nuevo

ASI DA GUSTO

Parece que empieza alguien a 
preocuparse por el aspecto de 
la ciudad, y ponemos esta fo
tografía al pie de la información 
del Paseo Nuevo por que estos 
jardines, los de Santo tomás, 
lindan con el citado Paseo.

Ayer tarde se inició la planta
ción de los árboles que han de 
adornar y dar sombra al Paseo 
Nuevo. Numerosos curiosos si
guieron el acto de plantación de 
varios de los árboles, que fueron 
colocándose en los correspon
dientes hoyos que se habían 
abierto para este fin.

Ciento cuarenta y seis árboles 
plataneros bien podados serán 
los que se coloquen. Ayer unos 
cuantos fueron los que se pusie
ron en pie, colocándose el resto 
en las proximidades de los 
hoyos para proseguir hoy con la 
plantación.

Los árboles, aunque peque
ños y pelados, para el próximo 
verano tendrán ya cierta pres
tancia y alcanzarán gran belleza 
en pocos años pues son de cre
cimiento rápido.

Con ello se pueden hacer 
grandes cosas si se trabaja 
bien desde que son jóvenes. Por 
ejemplo, juntando los árboles 
mediante sus ramas. Dos ramas 
de dos distintos árboles si se 
juntan pueden convertirse en 
una sola.

En definitiva, unos árboles 
tan solicitados ya están en su 
lugar, sólo falta que sean bien 
cuidados por todos. .

Por cierto que los hoyos abier
tos para la plantación no fueron 
protegidos, y un hombre sufrió 
una caída en uno de ellos. Por 
fortuna a pesar de lo aparatoso 
del suceso, no sufrió daños de 
consideración. ¿Es que no hay 
obligación de cubrir provisio
nalmente estos hoyos o colocar 
señales de aviso?

Y ahora que se ha comenzado 
la plantación, a ver si de una vez 
se termina con la colocación de 
las aceras, porque la historia de 
éstas va resultando ya demasia
do pesada.

Como puede apreciarse se 
ha limpiado lo verde, se ha 
cortado, y se ha removido la 
tierra para dar otro aspecto al 
lugar. Y en verdad que ha mejo
rado.

(Foto: F. de Aranguren)
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CALENDARIO
PARA MAÑANA 
Sábado 7 de marzo

Van 66 días; faltan 299.
Sol: De 7,38 a 19,11.

SANTORAL
Santos: Perpetua, Felicidad y 

Julián.

PENSAMIENTO
«El sabio no se aflige porque 

los hombres no le conozcan; se 
aflige por no conocer él a los 
hombres» (Confucio).

LOTERIA 
PRO-CIEGOS
Premiado ayer: 195.

FARMACIA 
DE GUARDIA

José Zorrilla, 45.

EL TIEMPO
En Segovia

En la tarde de ayer

Presión atmosférica: 674,6.
Viento en calma.
Temperatura máxima: 12,4.

En la mañana de hoy

Presión atmosférica: 678.
Viento del SO.
Temperatura mínima: 4,8.
A las 10: 7.

En España

El Instituto Nacional de Me
teorología prevé para mañana 
sábado, cielo nuboso, con algu
na precipitación débil en Gali
cia y Pirineos.

En la vertiente atlántica ha
brá nubes y claros y poco nubo
so en las demás regiones. Las 
temperaturas seguirán sin cam
bios notables. .

¿Publicidad eficaz?
En EL ADELANTADO

ESPECTACULOS
* 
* 
* 
* 
♦ 
* 
* 
* 
* 
♦ 
* 
* 
♦ 
♦ 
* 
* ♦ 
* 
* 
* 
* 
♦ 
* 
* 
* 
* 
* 
* 
* 
* 
*

CERVANTES ■ 1
Hoy 7,30 y 10,30. Estreno. Unico día ♦

EL NACIMIENTO DE LOS BEATLES *
Musical Biográfica. Editor: Graham Harria. ♦

Idea original de Peter Best. Grupo: RAY ♦
•Los Beatles», recuerdo, imagen, mito *

...................................................   *
Mañana, de nuevo ¡¡BUD ESPENCERü *

EN EL OESTE SE PUEDE HACER... AMIGO ¡
Y también JACK PALANCE, Gran Oeste *

— *
SIRENAS I ।

Hoy 7,30 y 10,30. Gran éxito. 14 años

LOS INCORREGIBLES ALBONDIGAS *
¡¡Aleare, desenfadada, juvenil, divertida!! *

V ICTORIA—- *
Hoy 7,30 y 10,30. Mayores 18 años *

JOSEFINA LA CACHONDA *
Película erótica con la nueva estrella sexy CHRISTINE SHUBERTH * 

Clasificada con «S*

AGENDA
EXPOSICIONES

OBRA CULTURAL DE LA 
CAJA DE AHORROS

Torreón de Lozoya
Rafael L. Tardón, pinturas 
Lyd¡aTejero, pinturas.
Evaristo Palacios, dibujos 
Victoria Gasane, pinturas.

Horario: Laborales de 7,30 a 
9,30 de la tarde. Domingos y 
festivos: De 12 a 2 y de 7,30 a 
9,30.
EN LA CASA DEL SIGLO XV

José Luis Galicia, pinturas.

GALERIA ALMUZARA

Antonio Madrigal, pinturas.

REGISTRO CIVIL
6 nacimientos
y 1 defunción

Se han hecho las siguientes 
inscripciones:

Nacimientos: Marcial García 
y García, hijo de Marcial y M.8 
Gloria; Gema Nogales y Soria- 
no, de Vicente y de M.8 Mar
garita; Leticia Jiménez y Ber
mejo, de Sergio-Miguel y de 
Rosalía; Oscar Muñumel y Ma
tute, de Mariano Forentipo y 
Carmen; José Manuel Bartolo
mé y Bartolomé, de Cirilo y de 
Julia; Ana Muñoz y Rubio, de 
Mariano y de M.8 Teodora.

Defunciones: Mariano Cuesta 
y García, de 71 años de edad.

*********

ENSEÑANZA•

REUNION DE LOS ALUMNOS 
Y PROFESORES DEL 

SEMINARIO DE ESTUDIOS 
SOCIALES

Esta tarde, a las 6, tendrá 
lugar la anunciada reunión de 
alumnos y profesores de este 
Seminarlo con profesores de la 
Escuela Social, en la que se 
tratarán cuestiones generales 
que afectan a los estudios de la 
carrera, así como otras cuestio
nes relacionadas con las dife
rentes asignaturas y cursos.

CONFERENCIAS
EN EL COLEGIO NACIONAL 

«DOMINGO DE SOTO»

Hoy, a las 7,45, en el Colegio 
Nacional «Domingo de Soto» 
pronunciará una conferencia el 
psicólogo don Jesús de Blas 
Recio. La conferencia está or
ganizada por la asociación de 
padres de alumnos y el claustro 
de profesores del citado cole
gio. El tema de la conferencia 
será «Dislexias y trastornos edu
cativos en el niño».

EN LA CAJA DE AHORROS

Con motivo de la inaugura
ción mañana de los nuevos lo
cales de la Delegación Provin
cial del Colegio de Ingenieros 
Técnicos Industriales de Madrid 
pronunciará una conferencia a 
las 12 de la mañana en el salón 
de la Caja de Ahorros don Sal
vador Terol Alonso, doctor en 
Ciencias Físico-Químicas.

HOY, EN SAN QUIRCE

Recordamos que esta noche, 
a las 8, en la Academia de His
toria y Arte de San Quirce, el 
académico electo don Juan Ma
nuel Santamaría López leerá su 
discurso de ingreso, sobre el 
tema «El alcázar de Segovia: 
Del incendio a la restauración». 
Será contestado por el acadé
mico numerario don José María 
Martin Rodríguez.

MAÑANA, LUIS SOLANA, 
SOBRE EL FALLIDO 
GOLPE DE ESTADO

Mañana, a las siete y media 
de la tarde, en el salón de actos 
de la Degegación de Cultura, el 
diputado socialista por Sego
via, Luis Solana Madariaga, ce-

Convocatoria 
de concurso de carteles 
anunciadores 
de las ferias

Excmo. Ayuntamiento de Segovia. 
Comisión de Festejos —La Comisión 
de Festejos de este Ayuntamiento, 
convoca concurso de carteles anun
ciadores de las Ferias y Fiestas de 
San Juan y San Pedro de 1981, y 
hasta el día 31 de marzo, se admi
tirán en la Secretaria de la misma, 
sita en el Ayuntamiento, durante las 
horas de oficina, cuantas obras se 
presenten al mismo.

Premio: 50.000 pesetas.
Bases, se facilitarán a cuantos lo 

soliciten, x
Segovia, febrero 1981.

LA COMISION.

lebrará una charla-coloquio so
bre un tema de gran actualidad: 
«Análisis del frustrado golpe de 
Estado».

CONCURSOS

III CONCURSO DE CUENTOS 
«EMILIANO BARRAL»

La Comisión de Cultura del 
Instituto de Bachillerato Andrés

Laguna, con el patrocinio de la 
Caja de Ahorros de Segovia, 
convoca el III Concurso de 
Cuentos «Emiliano Barral», en 
el que podrán participar cuan
tas personas lo deseen. Los tra
bajos, de tema libre, e inéditos, 
deberán entregarse a la Comi
sión de Cultura del centro, has
ta el 1 de mayo del año en 
curso. Se otorgarán los siguien
tes premios: 25.000 pesetas en 
metálico; 15.000 pesetas en 
material académico para estu
diantes hasta COU inclusive y 
por último un premio de 10.000 
pesetas en material académico, 
para estudiantes del Instituto 
de Bachillerato Mixto «Andrés 
Laguna».

AVISOS
PROPUESTAS DE FESTEJOS 

Y NOMBRES DE ASPIRANTES 
A ALCALDESAS

Excmo. Ayuntamiento de Se
govia. Comisión de Festejos.— 
Con el fin de preparar el progra
ma oficial de las próximas fe
rias y fiestas que con motivo de 
las festividades de San Juan y 
San Pedro tendrán lugar en 
nuestra ciudad durante los días 
20 al 29 de junio, la Comisión 
de Festejos de este Excmo. 
Ayuntamiento invita a las aso
ciaciones, entidades y organi
zaciones que deseen preparar 
alguna actividad relacionada 
con el tema, que hasta el dia 15 
de abril se admitirán en la Se
cretaría de esta Comisión, sita 
en la Casa Consistorial, cuan
tas sugerencias y propuestas 
tengan a bien enviar para su 
examen e inclusión, advirtién
dose que las no presentadas 
dentro del plazo señalado no 
serán admitidas.

ALCALDESA

Con objeto de Incluir en el 
programa oficial de las próxi
mas ferias y fiestas, que con 
motivo de las festividades de 
San Juan y San Pedro, se cele
brarán en nuestra ciudad duran
te los días 20 al 29 de junio, la 
Comisión de Festejos de este 
Excmo. Ayuntamiento invita a 
todas las asociaciones de veci
nos y representaciones de los 
barrios (donde no se encuen
tren constituidas) que estén in
teresadas en participar en el 
desfile de carrozas, que antes 
del dia 30 de marzo próximo 
deberán comunicar a la Secre
taria de la Comisión, sita en el 
Ayuntamiento, el nombre de la 
Alcaldesa que les representará 
durante las fiestas.

Segovia, febrero de 1981.

EL PRESIDENTE 
DE LA COMISION

tve
PARA HOV

PRIMER CANAL
13,45 Carta de ajuste.
13,56 Apertura y presentación. 
13,57 Avance telediario. 
14,00 Programa regional simul 

táneo.
14,30 Gente hoy.
15,00 Telediarlo.
15,30 Cosas.
18,40 Las aventuras de Guiller 

mo.
19,05 Spiderman.
19,30 Con ocho basta.
20,25 Más vale prevenir. 
21,00 Telediario.
21,30 Estudio 1.
23,50 Buenas noches.
23,53 Despedida y cierre.

SEGUNDO CANAL

19,30 Carta de ajuste.
19,45 Apertura y presentación. 
19,47 Redacción de noche.
20,35 Polideportivo.
21,00 Ciclo Harold Lloyd.
22,30 La danza.
23,05 Buenas noches.
23,08 Despedida y cierre.

PARA MAÑAN/

PRIMER CANAL

11,45 Carta de ajuste. 
11,57 Apertura y presentación. 
12,00 Sabadabada. 
14,00 Parlamento.
15,00 Noticias del sábado.
15,15 Don Quijote de la Mancha 
15,45 Primera sesión. . 
17,30 Aplauso. 
19,35 Vacaciones en el mar. 
20,30 Informe semanal. 
21,30 Noticias del sábado. 
22,05 Sábado cine.
23,50 Buenas noches.
23,53 Despedida y cierre.

(Lea en nuestro Fin de Semana de 
sábado último detallada informa 
ción sobre los programas de hoy)

7,00 Matinal cadena Ser.
8,30 Cosas de Segovia. 
9,00 Informativo.
9,03 Cosas de Segovia.

10,00 Informativo.
10,03 Su programa.
11,00 Mediodía cadena Ser.
11,30 Su programa.
13,00 Informativo.
13,05 Vermut de melodías.
13,20 Deportivo 81.
13,30 Información local.
14,00 Bolsa agrícola.
14,05 Musical.
14,30 Informativo de las 2,30. 
14,45 Información local. 
15,30 Tardes musicales.
16,00 El gran musical.
17,00 Los 40 principales.
20,00 Informativo de las ocho.
20,15 Especial Supertramp.
21,00 Desfile de intérpretes. 
22,00 Informativo de las diez.
22,10 Información local.
22,15 Música de Hispanoamé

rica.
22,30 Café de noche.
23,30 Hora 25. 
00,00 Que se ponga. 

1,00 Medianoche.
2,00 Cierre.

CONDUCTOR:
Respete los pasos de cebra 
y las señales de los semá
foros.

Es un consejo de 
EL ADELANTADO

............... DE SEGOVIA

M.C.D. 2022
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PRIMEROS ENCUENTROS

DE LITERATURA

EN SEGOVIA

Dentro de las actividades cul
turales que periódicamente vie
ne celebrando el Instituto An
drés Laguna van a tener lugar 
del 9 al 13 del presente mes los 
Primeros Encuentros de Litera
tura en Segovia. El programa de 
conferencias comenzará el lu
nes, a las 8 de la tarde, con una 
charla a cargo de Francisco Gl- 
ner de los Ríos sobre «La poe
sía del exilio español». El mar
tes Rosa Chacel disertará sobre 
el tema «Verso y Prosa». El

Al aire de la calle
ERA NECESARIO

Ayuntamiento 
de Villacastín

SUBASTA DE PIÑON

El día DOCE del presen
te mes de marzo, a las DO
CE de su mañana, se cele
brará en este Ayuntamien
to SUBASTA del fruto de 
piña albar del monte de 
los Propios de la localidad, 
bajo el tipo de tasación de 
UN MILLON DOSCIEN
TAS MIL pesetas.

Los pliegos habrán de 
presentarse una hora antes 
de la,subasta.

Villacastín, 3 de marzo 
de 1981.-EL ALCALDE. 
Edo.: Carlos González.

SU ESPOSA DOÑA VICTORIANA GOMEZ FERNANDEZ; HIJOS 
JULIA, ROSAfllO Y SEVERINO GARCIA GOMEZ; HIJOS POLITI
COS CESAR ARRANZ SANCHO Y MARIA ISABEj. VEGAS ARRANZ; 
NIETOS, HERMANOS POLITICOS, SOBRINOS Y DEMAS FAMILIA,

Agradecerán la asistencia a tan piadoso acto.

PRIMER ANIVERSARIO 
DEL SEÑOR

El funeral que se oficie mañana, dia 7, a las 6 de la tarde, en la 
Parroquia de dicho pueblo, será aplicado por el eterno descanso del 
alma del finado.

Don Julio García Gutiérrez
Que falleció en Santluste de San Juan Bautista 

el día 8 de marzo de 1980
Habiendo recibido los Suntos Sacramentos y la bendición de S. S.

D. E. P.

miércoles, día 11, habrá una 
mesa redonda sobre «La Litera
tura Española Actual», en la 
que intervendrán F. Sánchez 
Dragó, José Esteban, Carlos 
Barral, J.J. Armas Marcelo y 
González Santonja. El jueves, el 
grupo de teatro Gayo Vallecano 
representará a Valle Inclán con 
las obras «El ligazón» y «La ro
sa de papel». Por último el vier
nes 13, Alfonso Sastre, dará 
una conferencia sobre el tema 
«El teatro Político».

Con agrado hemos visto cómo 
se ha iniciado una obra conside
rada necesaria por todos cuan
tos alguna vez hemos pasado 
por el lugar. Es la curva de la 
calle del Pozo de las Nieves, 
desde donde hacia arriba se va 
a parar a la puerta del Alcázar. 
Cada vez que se juntaban dos 
coches había sus problemas y no 

, digamos cuando era camión el 
que subía o bajaba, o cuando se 
encontraban dos camiones.

No obstante sobre esta curva 
hay un asunto peligroso; que 
permite la subida de autobuses 
hacia el Alcázar y que dicha su
bida se autorice. El trastorno 
volvería entonces a ser el mismo 
y se permitiría el paso de auto
buses bien por el arco de San
tiago, bien por el de San Ce- 
brián, peligrando las dos mara
villosas entradas á la ciudad.

Propuesta sobre 
una plataforma 
reivindicativa 
femenina 
para incluir 
en la negociación 
colectiva

Ha sido remitida a las 
centrales sindicales 

por la Asociación 
Segoviana 

de Emancipación 
de la Mujer

Con fecha de ayer, la Asocia
ción Segoviana para la Emanci
pación de la Mujer ha remitido 
una propuesta a las centrales 
sindicales CC.OO., UGT y USO 
sobre una plataforma reivindica
tiva sobre la mujer para incluir 
en la negociación colectiva.

«Asem piensa que la mujer 
trabajadora sufre también de 
forma especifica su opresión a 
nivel laboral, y por tanto, es 
necesario trabajar en este sen
tido.

En la propuesta enviada a las 
centrales sindicales, se hace 
en primer lugar una introduc
ción acerca de la forma en la que 
las mujeres trabajadoras viven 
su opresión a nivel laboral y so
bre la necesidad de incluir en las 
negociaciones reivindicaciones 
feministas.

En segundo lugar se incluye 
una plataforma reivindicativa 
que tiene cuatro apartados fun
damentales:

1 .— Derecho a un puesto de 
trabajo. Contra el paro feme
nino.

2 .— No a las discriminaciones 
en razón del sexo.

3 .— Sobre las condiciones de 
trabajo.

4 .— Empleadas de hogar.

Entre otras, las reivindicacio
nes que se incluyen son las si
guientes:

— A igual trabajo igual sala
rio.

— Medidas que favorezcan 
la incorporación de la mujer al 
trabajo.

— Posibilidad de acceso a 
todos los puestos de trabajo.

— Que no se dé por sentado, 
sin antes haber preguntado a la 
interesada, que no desea ocupar 
trabajos hasta ahora destinados 
a los hombres.

— Que los permisos para cui
dado de los hijos-as sea optativo 
a hombres o mujeres.

— No a las leyes proteccionis
tas.

— Derecho a cambiar de 
puesto de trabajo durante el 
embarazo.

— Contra los abortos blancos 
(control y denuncia a las fábri
cas en las que se han dado 
casos).

— Creación de servicios co
lectivos a cargo de las empre
sas.

— Equiparación de las em
pleadas de hogar con el resto de 
los trabajadores.

... etc.»

Presentación de «Los terroristas», 
de Ramón Ayerra, en Madrid

En la discoteca madrileña 
Oliver, la editorial Planeta ha 
ofrecido la presentación de dos 
de las últimas novelas por ella 
editadas, «Los terroristas», del 
segoviano Ramón Ayerra, y 
«Esos pólenes oscuros», de luis 
Pancorbo, que fueron presenta
das, respectivamente, por el 
critico Luis Suñen y por el es
critor Jesús Torbado.

El crítico literario Luis Su
ñen, al presentar «Los terroris
tas» de Ayerra, hizo un análisis 
de la trayectoria literaria del au
tor, desde que escribiera hace 
ya cuatro años su primera nove
la, «La España Imperial», libro 
que, según el crítico, «nos sor
prendió porque habíamos en
contrado un escritor distinto a 
lo que estábamos acostumbra
dos; un novelista que escribía 
sin complejos. «Después, con 
«Las amables veladas con Ceci
lia» en 1978 —añadió— esta 
opinión se confirmo y nos en
contramos con una de las me
jores novelas de aquel año. Era 
una novela-libro de v[ajes, per- 
fectamete escrita y con una 
prosa llena de garbo y de gra
cia.» Suñen resaltó también los 
otros títulos publicados por 
Ayerra: «Los ratones colorados» 
y «La tibia luz de la mañana», 
«Crónica de un suceso lamen
table», libro con el que volvía 
otra vez Ayerra a ser realista a 
la vez que daba un tratamiento 
esperpéntlco de la realidad co
mo en la España Imperial.

«LOS TERRORISTAS»

En cuanto a la novela «Los 
terroristas», Luis Suñen desta
có que tiene un título equivoco, 
porque lo que menos importa 
es quiénes son los terroristas. 
Se trata —dijo— de una novela 
que es una tremenda «parábola 
sobre la violencia»; en ella se 
cuenta la historia de unos terro

«Two-Lane blacktop», 
de Monte Hellman

Nacionalidad, norteamericana. Producción, Universal/Mi- 
chael Laugghlin Enterprises, 1971. Director, Monte Hell
man. Guión, Will Corry y Rudolph Wurlitzer. Fotogra
fía: Jack Deerson. Intérpretes: James Taylor, Warren 
Oates, Laurie Blrd.

Quiero decir, desde el principio, que esta película me ha 
interesado mucho, porqqp se trata de una obra que está ple
namente de acuerdo con las pretensiones de su autor, es de
cir, el exponernos sencillamente, cómo son y cómo viven al
gunos de los jóvenes americanos que se dedican a las carreras 
automovilísticas «no oficiales», que se celebran en plena no
che.

El filme nos describe cómo es la vida y el mundo de cua
tro personajes, cada uno distinto y con una diferente forma de 
ver y encarar la existencia. Es evidente que Monte Hellman 
tiene una visión dura y pesimista de la vida y, conforme a ella 
irá resolviendo las incidencias que nos narra. Tanto los prota
gonistas como los personajes secundarlos, expresan esa ma
nera dramática de sentir las cosas.

«Carretera de dos direcciones» tiene un montaje de ex
traordinaria calidad y la acción está tan bien narrada que pese 
a transcurrir casi toda ella en el interior de los automóviles, 
mantiene vivo el interés del espectador.

Esta obra refleja un encuadre de la vida americana en los 
años setenta retratado con una excepcional fidelidad, siendo 
lo de menos el final trágico de uno de los corredores o los di
ferentes modos con que los otros componentes del grupo van 
a tratar de resolver sus problemas.

R.B.

ristas de Segovia que desapare
cen pronto y que son unos an
cianos que asesinan a un perio
dista del diario local «El Ade
lantado de Segovia». Ramón 
—finalizó Suñen— es un buen 
narrador que sabe reflexionar 
sobre la realidad y cuida mucho 
los diálogos, con uno de ellos 
finalizó, porque al presentador 
le parecía mucho más impor- 
portante la prosa del autor de 
«Los terroristas» que sus pala
bras. El autor, Ramón Ayerra, 
coincidió con las palabras de 
Suñen diciendo que su novela 
es «una parábola acerca de la 
incidencia de una situación de 
violencia, de terror y de la ma
nera con que incide en una po
blación.

La Diputación 

encarga unos 

estudios sobre 

la autonomía
(Viene de la pág. 3)

rácter uniprovincial, de acuerdo 
con la Constitución y dentro, 
por tanto, de la idea de la Patria 
común e indivisible que es Es
paña, de la que todos nos sen
timos orgullosamente ciudada
nos, que colme los deseos del 
pueblo segoviano en orden a su 
autogobierno, poder político y 
eficacia para conseguir el máxi
mo desarrollo de Segovia; en la 
seguridad de que esta decisión 
será siempre útil para nuestra 
provincia, sea cual fuere el ma
pa autonómico de España.

Modesto Fraile Poujade, di
putado, Carlos Glla González, 
diputado; Julio Nieves Borre
go, senador; Emilio Zamarrlego 
Monedero, senador; Luciano 
Sánchez Reus, senador.»

M.C.D. 2022
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Mañana, 
inauguración 
de la nueva sede 
del Colegio de 
Ingenieros Técnicos 
Industriales

Como ya hemos anticipado, 
mañana se va a celebrar la inau
guración de la nueva sede, en 
nuestra ciudad, de la Delega
ción Provincial del Colegio Ofi
cial de Ingenieros Técnicos In
dustriales de Madrid, sede que 
ha quedado establecida en la 
calle del Gobernador Fernández 
Giménez, 4, tercero, y cuyas 
instalaciones serán bendecidas 
durante el acto, que comenzará 
a las once.

A continuación, a las 12, en 
la sala de la Caja de Ahorros 
habrá una conferencia a cargo 
de don Salvador Terol Alonso, 
doctor en Ciencias físico-quí
micas por la Universidad de Ma
drid y asesor científico del Cen
tro de Investigación y Desarro
llo de la Armada. Hablará sobre 
el tema «El problema de la ener
gía: Perspectivas».

Terminado este acto, habrá 
un almuerzo en el palacio de La 
Floresta.

COMUNICADOS 
DE GRUPOS 
POLITICOS

DEL PSCL-PSOE

«Reunida la Comisión Ejecu
tiva Provincial del PSCL-PSOE 
de Segovia, al objeto de analizar 
los últimos acontecimientos su
cedidos en nuestro país, quiere 
hacer público lo siguiente:

1 .0.— Agradecer al pueblo de 
Segovia, la respuesta serena y 
mayoritaria, a la convocatoria de 
manifestar públicamente su 
repulsa ante el frustrado golpe 
de Estado.

2 .°.— Agradecer, igualmen
te, a los medios de comunica
ción locales, por el amplio des
pliegue informativo y por el tra
to dado a los sucesos ocurridos.

3 .°.— Reafirmar la necesi
dad de que el Gobierno del país 
esté basado en una mayoría par
lamentaria de amplia base y am
plio apoyo popular, única forma 
de poder realizar la democrati
zación necesaria en las institu
ciones del Estado, que impidan 
la repetición de hechos como los 
acaecidos el pasado día 23 de 
febrero, que no son, aunque al
gunos se empeñen en llamarlo, 
un acto de locos, sino un acto de 
sedición muy pensado, y tra
tando de suplantar la voluntad 
popular de vivir en democracia.

4 .°.— Reafirmar nuestra con
fianza en las instituciones demo
cráticas y en el pueblo español, 
para seguir solucionando los 
graves problemas que nos aque
jan, así como construyendo la 
sociedad democrática que todos 
queremos y profundizar en el 
desarrollo de la Constitución 
que mayorltariamente nos he
mos dado».

Reformas 
Reparaciones 
ALBAÑILERIA

Teléfono 421667

CUELLAR

Siguen latentes, y preocupando, dos problemas: 
abastecimiento de agua - regadío 

y concentración parcelaria
J.C. LL., CORRESPONSAL.

El pasado día 22 de enero 
publicábamos una entrevista 
que tuvimos con el presidente 
de la Cámara Agraria Local de 
Cuéllar, D. Cecilio de Frutos 
Montero, al final de la cual de
seábamos a D. Cecilio que se 
cumplieran los deseos que a 
través de ella manifestaba.

Mediado el tiempo transcurri
do y sospechando que dos o 
tres de los problemas apunta
dos por el Sr. De Frutos po
drían haber tenido ya solución, 
nos hemos vuelto a entrevistar 
y directamente le hemos pre
guntado*

— Amigo Cecicio; está en 
vías de solución el problema de 
abastecimiento de agua a la po
blación desde el rio Cega: ¿el re
gadío con el sobrante de la villa 
se os solucionará?, ¿los traba
jos de concentración parcelaria 
se iniciarán o no en fecha inme
diata...?

—Seamos breves, pero con
cretemos; por partes... A raíz 
de tu anterior entrevista, el ple
no de la Cámara que presido se 
reunió en sesión ordinaria men
sual y volvió a insistir en los 
mismos temas que yo te enu
meraba y que nos son viejos, y 
como acuerdo se tomó, entre 
otros, el de solicitar una entre
vista con nuestra primera auto
ridad municipal, y plantearle 
personalmente los problemas 
que tenemos y que ya son de 
dominio público. Después de 
unos días de ausencia del Sr. 
alcalde, tan pronto como regre
só nos convocó en el Ayunta
miento y nos dio contestación a 
nuestro planteamiento bajo su 
punto de vista, contestaciones 
que aceptamos como buenas, 
si bien a mí personalmente no 
me convencieron:

Primero. —El agua del río Ce
ga no se había subido ni se iba 

Agradecerán la asistencia a tan piadoso acto.

PRIMER ANIVERSARIO 

DE LA SEÑORA 

DOÑA MARIA DEL ROSARIO 
BARROSO ALVAREZ

Que falleció en Segovia el día 7 de marzo de 1980

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

D. E. P.
El funeral que se oficie mañana, día 7, a las 6 de la tarde, en la parroquia de 

San Miguel, será aplicado por el eterno descanso del alma de la finada.

SU HERMANA DOÑA JUANA - CRUZ BARROSO (VDA. DE 
PROVENCIO) Y DEMAS FAMILIA,

a subir durante todo el mes de 
febrero, pues estaba por recibir
se un «crédito escoba» de unos 
5.000.000 de pesetas que per
mitiría o permitirá coronar con 
éxito el complejo de depura
ción; pero prometió que antes 
del día dos del actual marzo 
volveríamos a reunirnos y de 
una u otra forma, con o sin cré
dito —yo asi lo entendía— se 
pulsaría el botón verde para que 
la estación depuradora de las 
«Lomas» recibiera el agua del 
Cega y la mandara perfecta
mente clarificada a nuestros 
grifos.

Al respecto te diré que el 
Ayuntamiento no ha sido dili
gente; al menos hoy estamos 
a cuatro y no nos ha dicho na
da, y me estoy temiendo que 
los agricultores perjudicados— 
—sus pozos están bajando os
tensiblemente— puedan adop
tar aptitudes que lamentaría
mos todos, aptitudes, por otra 
parte, que ni yo ni mis compa
ñeros podríamos dislocar, pues 
entendemos que responderían a 
intereses que defenderían con 
una lógica irrefutable, y, por 
tanto, nuestra mediación se en
tendería mal por este sector 
perjudicado.

Segundo.—De las aguas resi
duales que utilizamos para re
gar y que se nos van a negar, 
poco puedo decir que no sepa
mos todos. El Sr. alcalde, de
fendiendo el punto de vista de 
la sanidad, dijo que había co
nocido el escrito presentado 
por nosotros en la Confedera
ción, y que él prometía intentar 
una solución, aunque reconocía 
que el objetivo primordial de la 
corporación era el conseguir la 
depuración de los vertidos.

Bajo el punto de vista del 
sector agrario y del mió propio, 
creo que entendemos y compar
timos la inquietud del Ayunta
miento, pero ha de entenderse 

por el Ayuntamiento y por la 
opinión pública que nosotros 
perdemos un regadío de 120 
hectáreas y que esas tierras 
convertidas en secano, por lo 
fuertes, serán malas. ¿Por qué 
el Ayuntamiento no encuentra 
la solución de que la Confede
ración, el Iryda, el organismo X, 
les devuelva el agua ya depura
da y nos la venda para riego de 
un «regadío» que, con docu
mentos escritos, data, por lo 
menos, del año 1864...? La Je
fatura de Obras Públicas y la 
del Iryda ya conocen nuestras 
aspiraciones y nuestra intran
quilidad.

Tercero.— La concentración 
parcelaria, que me trae por la 
calle de la Amargura, me la en
cuentro hasta en la sopa. Plan
teamos el asunto en la reunión 
co.n el Sr. alcalde, y como e§ 
natural, en lo que se refiere a la 
«propiedad» del Ayuntamiento 
.en corteza, que es el terreno de 
los «Egidos» y «Entradizos», 
nos dio una explicación y se la 
aceptamos, pero tampoco la 
creo terminante y no lo creeré 
hasta que vea unas cartas de 
pago del «llevador de las tie
rras» a favor del Ayuntamiento, 
cartas de pago del precio que 
en'su día señale la Comisión 
Municipal y acepte el agricul
tor, pues mientras esta situa
ción constituye uno de los im
pedimentos importantes para 
los que usufructúan esas tierras 
para dar el visto bueno a la con
centración, amén, claro está, 
de los que ya señalábamos de 
la plusvalía de las parcelas co
lindantes a las carreteras y los 
muchos pozos existentes.

Recientemente —hace ocho 
dias— he estado en Iryda y le 
he planteado al Sr. ingeniero 
jefe la urgente necesidad de ini
ciar, mejor dicho, de reiniciar 
los trabajos de recogida de da

tos, o que se nos diga de una 
vez que no están en disposición 
de acometerlos, o «herrar o qui
tar el banco».

Yo y muchos estamos cre
yendo que nuestros agriculto
res y propietarios de tierra han 
cambiado totalmente de opi
nión de diez o doce años a esta 
parte y los que antes se opo
nían a concentrar, ahora lo 
aceptarían de buen grado; es
peramos que no finalizará mar
zo sin que tengamos en Cuéllar 
el equipo de concentración. Yo 
seguiré insistiendo una y otra 
vez...

Bueno, Cecilio, todo parecen 
problemas, hasta la sequía se 
cierne amenazadora sobre los 
labradores...

—Si, pero en Cuéllar, con lo 
que ha llovido, podemos asegu
rar que la cosecha va a nacer, 
que no es poco; ya veremos 
cómo «viene» después.

— Pues muchas gracias, Ce
cilio, y otra vez deseamos una 
pronta solución para vuestros 
problemas.

INFORMACION 
METEOROLOGICA

El Servicio Meteorológico de 
la villa nos ha facilitado la si
guiente información relativa a 
los meses de enero y febrero: 
Enero, 26 días escarchó (heló), 
nueve días hubo niebla, tres 
días nevó (días 10, 11 y 12), 
recogiéndose en total cinco li
tros y dos décimas por metro 
cuadrado. El viento dominante 
en este mes fue del Norte.

Febrero: veintidós dias escar
chó (heló), tres días hubo nie
bla (días 16, 17 y 18), cinco 
días nevó (9, 10, 12, 19 y 20) 
siendo la precipitación de nieve 
en polvo; seis días llovió (9, 10, 
21, 26, 27 y 28). Se recogieron 
40,8 litros por metro cuadrado, 
siendo el día 27 en el que más 
llovió, recogiéndose 17,5 litros 
por metro cuadrado. El viento 
dominante fue del Noroeste.

INAUGURACION

Tuvo lugar, con asistencia de 
numeroso público, la inaugura

. ción de las oficinas del Banco 
Filatélico Nacional. Tras la ben
dición de los locales, el director 
de la zona Centro, D. Enrique 
Ramos Rogado dio las gracias 
a los asistentes por su presen
cia en el citado acto. Al final se 
sirvió un vino español.

VENCIENDO EN CATALUÑA

Un descendiente de cuellara- 
nos, Marcos González, ha ven
cido en la prueba de alevines 
del II Cross «Ciutat Badia», da
to que ha sido recogido en las 
páginas deportivas del «Diario 
de Sabadell». A su padre, An
tonio González, y a sus abuelos 
(actuales propietarios del bal 
«La Rana»), enviamos desde es
tas lineas nuestra felicitación 
por el triunfo del pequeño, 
triunfo que, como no, nos enor
gullece también a todos los cue- 
llaranos.

M.C.D. 2022
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DEJOn PEQUEflOL 
nmsGmDES.
Mírela bien. Está usted ante una copiadora 

pensada hasta detalles insignificantes.
Pequeña... ¡perfecta!. Capaz de reproducir 

20 copias al minuto con la nitidez y exactitud 
de un espejo.

Es la técnica japonesa que vuelve 
a despegarse. La rentabilidad 
consecuente.

No necesita papel especial.

NP200

lámpoco tiene voluminosas lentes que 
ocupan espacio.

La Copiadora Canon NP 200 copia a través 
de fibras ópticas hipersensibles.

Y tiene tras de sí un servicio técnico capaz, 
inteligente.

Dispuesto a solucionarle 
problemas, si es que se 

presentan.
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Canon
COPIADORAS

naBfímn toRAnoonos.
COPIADORAS DE SEGOVIA Y AVILA - SARGENTO PROVISIONAL 1 / SEGOVIA - TEL. (911) 42 66 58
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Reunido el Consejo de Ministros
Madrid.— El Consejo de Mi

nistros, se ha reunido esta ma
ñana en el palacio de La Mon- 
cloa. Tiene previsto analizar la 
situación política general por la 
que atraviesa el país.

MENSAJE AL PAIS

No se descarta que el señor 
Calvo Sotelo presente al gabine
te las líneas maestras del men
saje que dirigirá al país en bre
ve, así como un informe sobre 
los últimos contactos políti
cos mantenidos con los presi
dentes de los entes autonómi
cos de Cataluña y País Vasco, 
y con el secretario general 
PSOE, Felipe González.

del

TERRORISMO
El ministro del Interior pre-

sentará un informe al Consejo 
de Ministros sobre los últimos 
atentados terroristas y otras 
cuestiones relacionadas con 
orden público.

el

AUTONOMIA 
UNIVERSITARIA

Por otra parte el Consejo de 
Ministros tiene previsto deba
tir el proyecto de ley de autono
mía universitaria (LAU).

El capítulo de nombramientos 
previsto para este Consejo es 
muy amplio.

Caza

Prohibida
para . 
numerosas

SAN ASENSIO (Logroño).—Humberto Urzua Muñoz, cono
cido pod «eA Invidente de San Aseoslo», que construyó su 
propia cas^ tras quedarse sin vista en un accidente laboral, 
dice haber Inventado un sistema por el que dispara con 
carabina y acierta sobre una moneda de diez duros a cien 
metros de distancia. El Invidente añade que en esta opera
ción «no hay sonido en el objeto sobre el que se dispara, 
sino que es cuestión de los puntos de mira» y está dispuesto 
a demostrar su proeza a todo aquél que quiera. En la foto, la 
casa que construyó el Invidente tras cinco años de trabajos. 

(Foto-Efe)

Cerramientos y mallas metálicas, s.a.

PARCELAS • FABRICAS • CONSTRUCCIONES
------------- 1 METALICAS ÉN GENERAL • FABRICACION 
.C~?7bA DE MALLA METALICA o

EMARd A
1--------n CAYANILLES, 5 TELEFONOS : 658 0 2 8 7

------------- ' MADRID -7 658 0 2 62

FALLIDO GOLPE DE ESTADO

Asimismo, el ministro de 
Defensa presentará un informe 
al Consejo de Ministros sobre

Carrillo: Las víctimas del terrorismo 
deben sentir la solidaridad popular

Madrid.— «Tenemos que es
forzarnos porque los que caen 
bajo las balas del terrorismo 
sientan la solidaridad popular». 
Esta es una de las propuestas 
defendidas por el secretario ge
neral del Partido Comunista de 
España (PCE), Santiago Carri
llo, en el informe presentado al 
Comité Central del partido, y 
quefue aprobado.

Santiago Carrillo analizó el 
reciente golpe de Estado y las 
particularidades que lo rodea
ron y, a continuación, puso de 
manifiesto que «el terrorismo 
es objetivamente una parte, y 
una parte muy seria del complot 
contra la democracia».

El líder comunista se felici
tó de la decisión de ETA Po
lítico-militar de abandonar la 
lucha armada, a la vez que se 

las investigaciones llevadas a 
cabo en relación con el fallido 
golpe de estado y otras cuestio
nes relacionadas con las Fuer
zas Armadas. —Efe

preguntó «por qué esa decisión 
no se tomó antes del golpe». En 
materia de autonomías criticó 
las formas padecidas de nuevo 
cantonalismo, «que además», 
dijo, «no sienten las grandes 
masas».

Recordó también críticamente 
«la negativa a sacar la bandera 
de España con las banderas de 
las nacionalidades y las regiones 
en todas las manifestaciones 
públicas, populares, oficiales..., 
lo que ha dado argumento para 
decir que la autonomía era la 
ruptura con la unidad de Espa
ña». «O ligamos la ¡dea autonó
mica y la idea de España, y los 
comunistas tenemos que ser los 
primeros en hacerlo, o armare
mos y crearemos nosotros mis
mos las condiciones en las que 
el golpe de estado pueda dar
se».

especies
Madrid.— El «Boletín Ofi

cial del Estado» publica hoy un 
real decreto por el que se pro
híbe en todo el territorio na
cional «la caza, captura, te
nencia, tráfico, comercio y ex
portación» de gran número de 
especies de la fauna silvestre. 
Efe

Se está investigando

Presunta falsificación
de títulos

Madrid.— El Ministerio de 
Universidades e Investigación 
(recientemente integrado en el 
de Educación) encargó hace 
cuatro meses a su Inspección 
General de Servicios que inves
tigase la presunta falsificación 
de títulos universitarios, según 
ha sabido Efe.

En la actualidad, la Policía es
tá investigando la posible falsi
ficación de más de trescientos tí
tulos universitarios —que se 
habría realizado en 1972— de 
arquitecto, ingeniero, licenciado 
en Derecho, en Filosofía y en 
Ciencias Económicas. También 
se habrían descubierto falsifica
ciones de títulos de bachillerato 
superior y de A.T.S.

Las personas implicadas en

El comisario asesinado en Deustc 
será enterrado en Valladolid

Valladolid.— Los restos mor
tales de José Luis de Raimundo 
Moya, comisario de Policía de 
Bilbao muerto ayer en atentado, 
llegarán esta tarde a Valladolid 
para ser inhumados en el pan
teón familiar. La capilla ardiente 
será instalada en las dependen
cias de la Jefatura Superior de 
Policía, donde recibirá el home-

| EN POCAS LINEAS

DIPUTADOS DEMOCRISTIANOS de UCD insisten en que el pro
yecto de ley del Divorcio, tal y como salió de la Comisión de 

Justicia del Congreso, debe ser modificado en el Pleno de la Cá- 
mará, según se ha informado a Europa Press en medios social- 
demócratas del partido gubernamental.

EL TENIENTE GENERAL GABEIRAS jefe del Estado Mayor del 
Ejército, que tuvo un importante papel en la desarticulación del 
golpe de Estado de los días 23 y 24, rompió ayer su silencio para 
explicar la situación actual. Tras asegurar que el Ejército se en
cuentra ahora absolutamente tranquilo, el teniente general Ga- 
beiras afirmó que los militares son conscientes de que su «úni
ca, digna y lícita manera de actuar se conforma dentro del es
tricto respeto de la Constitución».

LA COMISION EJECUTIVA DEL PSOE decidió ayer aceptar el diá
logo propuesto por el Gobierno para afrontar los problemas de 
Estado más urgentes como son las autonomías, la seguridad 
ciudadana y el terrorismo. La Ejecutiva socialista, sin embargo, 
condiciona su apoyo al Gabinete que preside Calvo Sotelo a la 
puesta en marcha de una política gubernamental verdadera
mente seria y eficaz en el tratamiento de éstos y otros pro
blemas.

ESTE MES ESTARA TERMINADA la instalación de los aparatos 
de radar en dos unidades de la Policía Municipal para el control 
de la velocidad del tráfico en la M-30, vía en la que se registran 
el mayor número de accidentes de tráfico en Madrid.

UN TOTAL DE SESENTA Y CUATRO EXPEDIENTES DE SAN
CIONES, que deberán tramitar las correspondientes Juntas 
Municipales de Distrito de Madrid, han sido realizadas durante 
los días 11 al 27 de febrero como consecuencia de 421 inspeccio
nes de establecimientos de hostelería llevadas a cabo por la De

legación de Sanidad del Ayuntamiento dentro de la campaña de 
salubridad pública en bares, cafeterías, y demás estableci
mientos de hostelería.

universitarios
este fraude habrían utilizado el 
título de personas ya fallecidas y 
lo habrían expedido a nombre 
de otras personas a las que 
habrían cobrado determinadas 
cantidades.

La redacción de Efe en Barce
lona ha sabido que se han prac
ticado unas diez detenciones, 
que realiza las diligencias opor
tunas el Juzgado de Instrucción 
número 9 de Barcelona y que los 
distritos universitarios más 
afectados son los de Barcelona, 
Madrid, Valencia y Zaragoza.

En el Ministerio indican a 
«Efe» que el informe de la Ins
pección de Servicios es reserva
do y que el asunto está, por el 
momento, en manos policiales.- 
Efe. . 

naje póstumo de sus compañe
ros.

El comisario José Luis de 
Raimundo Moya tenía a toda su 
familia arraigada en Valladolid. 
Su padre Francisco de Raimun
do fue trabajador del desapare
cido «Diario Regional», y sus 
hermanos y primos viven y 
trabajan en esta ciudad.—Efe

España recibe medio billón de kilovatios-hora 
de radiación solar

Málaga. —La radiación solar que recibe España es de medio billón de kilowatios- 
hora, ha afirmado el doctor Francisco Sánchez Gallardo, profesor de física del CEI y jefe 
de Meteorología del aeropuerto de Málaga, en el curso de una conferencia sobre este 
tema. .. . ••ir

El profesor Sánchez Gallardo se refirió a los distintos tipos de radiación, a la forma 
en que las radiaciones llegan a la tierra y a la situación en España, señalando que el terri
torio español recibe un mínimo de 500.000 millones de kilovatios-hora.— Efe.

M.C.D. 2022
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La energía y los partidos políticos
Mesa redonda, en Madrid, durante el segundo 

«Heliatom»

Todos los partidos políticos 
han calificado de «drama» el 
problema de la energía, durante 
una mesa redonda del segundo 
Certamen Nacional de Fuentes 
de Energía —«Heliatom»—, 
que se mantiene en la escuela 
superior de Ingenieros Indus
triales.

En la mesa redonda han in
tervenido Jesús Pérez Bilbao, 
secretario general adjunto de 
Alianza Popular, José Martin 
Oviedo, portavoz de UCD en la 
Comisión de Industria y Ener
gía, y Juan Manuel Kindelán, 
del PSOE, que sustituía al se
cretario de estudios y progra
mas de la comisión ejecutiva de 
su partido, Javier Solana. El 
Partido Comunista no pudo asis
tir.

Pérez Bilbao señaló que «el 
sector privado puede hacer mu
chas cosas y bien» para hacer 
frente a la crisis energética. Se 
refirió que más que un cambio 
de sociedad lo que hay que 
hacer es cambio de modelo de 
desarrollo y señaló que los con
sumos de energía en España son 
todavía muy bajos en relación 
con Europa y que es de esperar 
que en los próximos 10 años es
tos consumos se dupliquen.

Se refirió a tres criterios bási
cos de su partido para hacer 
frente a la crisis de la energía 
para llegar a afirmar que apoya
ban a la energía nuclear por va
rios motivos: por la abundancia 
de uranio en España —20.000 
toneladas de reservas en la ac
tualidad y 40.000 millones más 
de lignitos uraníferos—, por ser 
la que «tiene el menor efecto 
sobre el medio ambiente» y por 
ser la más barata de todas las 
opciones posibles.

Sólo impuso como condición 
que sea ampliamente aceptada 
por la sociedad y que se tomen 
medidas adecudas en el análisis 
ambiental y seguridad nuclear,

así como un plan de tratamiento 
y control de residuos.

José Martín Oviedo se refirió 
*.a las medidas adoptadas por el 
Gobierno para hacer frente a la 
crisis de la energía. Destacó que 
existían muchas similitudes en
tre todos los partidos, dado que 
ante un problema de esta mag
nitud las diferencias solo podían 
ser de matiz. «En el fondo todos 
estamos de acuerdo» —afir
mó—.

Hizo hincapié en la nece
sidad de utilizar toda suerte de 
energías. «Todas son necesa
rias», pero destacando que no 
era honesto privar a la sociedad 
española de la energía nuclear y 
que era preciso evitar los «pre
textos» que muchas veces se 
aducían para demorar la toma 
de decisiones en este campo que 
a todos afecta.

Por su parte, Juan Manuel 
Kindelán afirmó que «el pro
blema de la energía no es estric
tamente económico» y que afec
taba a toda la sociedad. «No 
somos fanáticos de nacionaliza
ción —añadió— pero descon
fiamos grandemente de la ini
ciativa privada.

Se refirió a la necesidad de 
planificar las medidas para 
hacer frente a la crisis, a la ne
cesidad de un esfuerzo inversio
nista tremendo en el sector 
energético y a la necesidad de 
una investigación y desarrollo 
tecnológico en este sector.

Sobre este último punto agre
gó: «estamos enfermos de in
vestigación. La política científi
ca ha fracasado y nuestra inves
tigación está moribunda».- Efe.

Autorizada la importación 
a España de 10.000 coches Ford

El Ministerio de Comercio ha autorizado a la compañía «Ford Es
paña» importar diez mil unidades de vehículos de turismo «Ford» 
fabricados en factorías de esta empresa situadas en distintos puntos 
de Europa.

Según ha podido saber «Efe» en fuentes de esta compañía, por el 
momento sólo se fabrican unidades de los modelos «Taunus», 
«Granada» y «Capri», similares a las que vinieron al mercado nacio
nal durante el pasado año.

En las negociaciones llevadas a cabo con la Administración, se 
ajustaron igualmente los precios de venta al público que deberán ser 
fijados para la comercialización en España de estos turismos de 
importación, que comenzarán a venir a España en el próximo mes 
de abril.

Se acordó que los precios con que se vendieron estos turismos el 
año pasado fueran elevados en la mismá proporción que subieron 
los precios de los automóviles del segmento correspondiente en el 
mercado nacional. De esta forma, los «Taunus» elevarán su precio 
un 7,8 por ciento y el «Granada» en un 6,8 por ciento.

En cuanto al número de unidades, fuentes de «Ford España» han 
indicado a «Efe» que de los diez mil turismos previstos para la im
portación, aproximadamente la mitad serán «Taunus», unos cuatro 
mil serán «Granada» y el resto «Capri».

Dentro de la primera mitad del año en curso, «Ford España» tiene 
'también la intención de solicitar permiso a la Administración para la 
Iimportación de unos dos mil turismos más, pertenecientes a los mo
delos «Escort RX-3» y «Capri»..

bolsa de madrid
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64,75
57,75
64,75
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VARIAS

55Duro Felguera.......................'. 80 • — Finanzauto ............... 55
Pasa Renault........................... 86 86 Galenas Preciados :...............

32,50 32,50

SUSPENDE PAGOS LA FABRICA 
«DUAL», CON UN PASIVO 

DE 460 MILLONES DE PTS.
Barcelona.— Ha presentado solicitud de suspensión de pagos la 

firma «Industrias Bettor, S.A.», fabricante de tocadiscos, cambia- 
discos y otros aparatos de alta fidelidad, han informado a «Efe» 
fuentes judiciales.

El activo de la firma suspensa es de 2.100 millones de pesetas, y 
el pasivo, de 460. La factoría, que fabrica sus productos con el nom
bre de «Bettor-Dual», está en la localidad de Parets del Vallés.

Esta empresa, inscrita en la llamada «línea marrón» de electro
domésticos, fue fundada en 1956 y en 1970 entró capital alemán en 
el grupo.

Los trabajadores del puerto 

de Santander se reincorporan 

al trabajo

Santander.— Los trabajadores del puerto de Santander, únicos 
que continuaban la huelga iniciada el lunes en los principales puer
tos españoles, han depuesto su actitud y se han reintegrado a su 
trabajo en las primeras horas de hoy.

La actividad en el puerto de Santander se ha normalizado, aunque 
estos tres días de huelga han ocasionado pérdidas estimadas de 
cientos de millones de pesetas.

Precisiones de USO tras la firma 
del convenio de aviación

Madrid.— Ante las declaraciones efectuadas por un portavoz del 
Ministerio de Transportes y Comunicaciones sobre el convenio de 
Aviación Civil, en las que.se matizaba que el incremento salarial 
para este año suponía un 12,5 por ciento sobre la masa salarial, un 
portavoz de USO ha precisado a «Efe» los índices de incremento en 
los distintos conceptos retributivos:

La revisión salarial del convenio de Aviación Civil se estableció 
según los dos acuerdos siguientes tal y como consta en el acta fir
mada por la Administración y el Comité Central:

1) Aumento de la masa salarial de 1980 en el 12 por ciento mas el 
0,5 por ciento de productividad.

.2) Aumento del 16 por ciento sobre sueldo base, complemento 
base, trabajos peligrosos, pagas extraordinarias, prolongación de 
jornada, dedicación exclusiva, plus de residencia y jornadas espe
ciales». ' •

M.C.D. 2022
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EL MERCADO DE SEGOVIA

PRECIOS SOSTENIDOS
Bastante públicoen el tradicional mercadode los jueves de ganado 

en nuestra ciudad. Normalidad en cuanto a operaciones y en cuanto 
a precios sostenimientos de todos los precios con ligeras subidas en 
los lechones y en los añojos.

Precios:
Porcino.— Selecto 95,50 pesetas, normal 92, graso 91, cerdas 

desvieje 59-62, lechones selectos 140, lechones corrientes 130.
Vacuno.— Añojos extra 310 pesetas, de primera 295, de segunda 

260. Vacas extra 180, de primera 130, de segunda 110. Terneras le
che de 125 kg. a 390, de más de 125 kg. a 380. Terneras pienso de 
150-175 kg. a 285, de 175-200 kg. a 275. Terneras vida, cruce charo- 
lés 205, pardo 195, país 155.

Ovino.— Lechal 270, recental 246, pascual 190, grandes 16 0 y 
ovejas 55.

La cebada en destino a 13,85 pesetas kilo.

AYUNTAMIENTO DE VILLACASTIN 

ANUNCIO
A partir del siguiente día en que aparezca en el B. 

O. de la Provincia el correspondiente anuncio, queda ex
puesto al público por espacio de un mes el Proyecto de 
Normas Subsidiarias y Complementarias de Planeamien
to Urbano de esta localidad, en la Secretaría del Ayunta
miento, a efectos de oir reclamaciones.

Se hace saber también que se han señalado los días 
10, 14, 24 y 28 del presente mes de marzo como joma
das informativas a cargo del equipo redactor de dichas 
normas, a partir de las 8,30, en el Salón de Actos de esta 
Casa Consistorial.

Villacastín, 3 de marzo de 1981. —EL ALCALDE. 
Firmado: Carlos González.

NOTICIA IMPORTANTE

Canon
COPIADORAS DE SEGOVIA Y AVILA 

AMPLIA SU PLANTILLA 
DE EXCELENTES 

VENDEDORES
EXIGE:

— Buen nivel cultural.
— Capacidad para gestiones a nivel direc

ción.
— Presentación impecable.
— Deseos de estabilidad.
— Libre de servicio militar.

OFRECE:
— Trabajo en equipo.
— Sueldo fijo y comisiones.
— Asignación por vehículo o kilometraje.
— Dietas.
— Formación adecuada.
— Premios por objetivos.

" — Primas especiales.
— Pertenecer a un equipo joven «leader» 

en su especialidad.
— Facilidad de promoción.
— Absoluta reserva colocados.

Interesados presentarse en
Sargento Provisional, n.° 1, el día 9 de marzo 

de 9,30 a 1,30 y de 4 a 9

¿Publicidad eficaz?
En EL ADELANTADO

Progresos en la fabricación de los 
alimentos en la granja

A pesar de los ahorros conse
guidos en los impuestos y már
genes, no siempre resulta acon
sejable la fabricación en la gran
ja de los alimentos compuestos 
para los animales, incluso cuan
do el número de cabezas alcan
za cierta importancia. Hacen fal
ta equipos adaptados para que 
la homogeneidad y la precisión 
de los productos obtenidos no 
resulten deficientes. Por otra 
parte, las mezclas obtenidas 
suelen ser simples, y rara vez 
resulta posible obtener a un pre
cio módico ciertos alimentos, 
en particular los que permiten 
fabricar mezclas más comple
jas.

Por lo tanto, debemos congra
tularnos por la presencia en el 
SIMA de nuevos materiales des
tinados a los ganaderos, y que 
les ofrecen nuevas posibili
dades. Los progresos se han 
realizado en varias direccio
nes:

— Se extiende el automatis
mo, gracias a la generalización 
de la electrónica cuyos compo
nentes son cada año más bara
tos. Múltiples «programas» pre
viamente establecidos aseguran 
hasta mezclas de cinco alimen
tos distintos. La fabricación se 
pone en marcha por sí misma en 
las horas en que la energía es 
más barata.

— Durante toda la fabrica
ción, se obtiene información so
bre las cantidades utilizadas o 
producidas, siendo dicha infor
mación «memorizada» para su 
posterior «tratamiento». De es
te modo se facilitan los controles 
posteriores y la gestión de las 
operaciones.

— La dosificación de los in
gredientes .se efectúa no sola
mente mediante tornillo, sino 
también mediante pesaje. Los 
indicadores de medida bajo ten
sión utilizados facilitan la for
mulación electrónica. Los pesa— 
jes se efectúan mediante re
petición (hay que tener cuidado 
sin embargo con su multiplici
dad excesiva). Las mezclas ha
cen intervenir varios ciclos auto
matizados sucesivos. Los ali
mentos básicos, por ejemplo los 
granos, pueden ser aspirados 
directamente del silo próximo.

— Pero esta evolución hacia 
la complejidad trae también 
consigo un movimiento inver
so que intenta, por su parte, sa
tisfacer a un mayor número de 
ganaderos. Esto lleva a reducir 
el tamaño y la capacidad de las 
instalaciones. Sin embargo, con
vendrá que un estudio cuidado
so de los materiales expuestos 
en el SIMA seleccione aquellos 
cuyas posibilidades correspon
den a los rebaños a los cuales 
se destinan.

Hay que destacar por otra 
parte otra orientación. Para sa
tisfacer de modo económico la 
alimentación del ganado, se 
propone la paja enriquecida, 
para que ocupe un lugar más 
importante como alimento de fi
bra y soporte de los concentra
dos, que de otro modo resultaría 
difícil valorizar. Se proponen de 
este modo instalaciones para el 
triturado de paja y melazado 
(u otra mezcla) en la granja. Al
gunos trituradores-mezcladores 
móviles pueden ser utilizados fi
jos o asegurar al mismo tiempo 
la distribución en los comede
ros.

EL MERCADO DE GANADOS 
DE MEDINA DEL CAMPO

Con mañana nublada y con temperatura suave, se celebró el 
primer mercado de ganado lanar correspondiente al mes de marzo, 
el cual se ha visto bastante concurrido y algo más animado que el 
anterior.

Se expusieron a la venta unas 2.500 cabezas, en su mayor parte 
destinadas para matadero, en particular lechazos, que siguen con 
precios, aunque algo más animados, bajos. ,

En ventas también fueron más abundantes ya que se ha ven - 
dido más ganado que el domingo anterior, preferentemente las ca
bezas de mayores rendimientos cárnicos. En cuanto al ganado des
tinado para vida tas operaciones fueron más lentas ya que en la ac
tualidad por carecerse de pastos por la sequía la manutención de 
este ganado resulta cara y los ganaderos no compran por este mo
tivo.

Las cotizaciones de las ovejas de grandes rendimientos cárnicos 
que hay-» han estado entre las 52 y 55 pts. kilo vivo y hasta 57 pts. 
otras algo más inferiores a partir de las 48 pts.; ya con rendimien
tos más bajos pero dentro de las buenas calidades desde las 
45 pts.; las de rendimientos medios desde las 38 pts. y con bajos 
rendimientos desde las 30 pts. En cuanto a ovejas de desecho para 
mantenimiento de perros y fieras se cotizaji en los apriscos a partir 
de las 18 pts.

En corderos, se cotizaron los viejos y grandes entre las 100 y 
120 pts; los pascuales pesados entre 140 y 155 pts.; los pascuales 
menores hasta las 180 pts.; los recentales entre 190 y 200 pts., 
los lechazos corrientes hasta las 230 y 235 pts y los extras hasta las 
260 ptas, apreciándose un alza de unas 10 pts. en kilo sobre las cotí 

(zaciones del mercado anterior.
En ganado destinado para vida se hacen pocas operaciones y 

solamente vimos algunos tanteos. Se pedían por las ovejas empare
jadas entre las 8.500 y 9.000 pts.; ovejas cubiertas entre 6.000 y 
7.000 pts., ovejas vacías castellanas entre 5.500 y 6.000 pts. Por 
los carneros sementales churros pedían entre 10.000 y 12.000 pts.

LUVEDE

El próximo día 9, 
mercado de ganado 
vacuno
en Salamanca

El próximo lunes día 9, se 
celebrará en Salamanca el pri
mer mercado de ganado vacuno 
correspondiente al actual mes 
de marzo.

Tiene este mercado una gran 
incidencia comercial en todas 
las provincias de Castilla y 
León, al presentarse ganado a la 
venta procedente de Zamora, 
Valladolid, León, Santander, 
Avila y Salamanca, principal
mente, asistiendo ganaderos y 
tratantes de la mayoría de las 
provincias.

Característica importante de 
este mercado de Salamanca, 
además de las trasacciones ha
bituales que se realizan de ga
nado vacuno productor de le
che; terneros y novillas ae cria, 
recría y engorde; se exponen a 
la venta algunos productores 
de raza charolesa, iniciándose 
también intensas relaciones con 
ganaderos productores de los 
terneros de cruce de vacas mo- 
rucha con toros charoleses «ter
neros blancos de Salamanca».

Ahora, cara la primavera, 
Salamanca se constituye en el 
más importante centro mercan
til ganadero, pues a sus merca
dos de los días 8 y 24 de cada 
mes, en los que se expone a la 
venta ganado vacuno de todas 
dases, hay que añadir los mer
cados semanales, que, sin la 
presencia física de animales, se 
celebran en torno a los cafés de 
la Plaza del Mercado, los lunes, 
miércoles y viernes, en los que 
se realizan importantes transac
ciones de ganado y productos 
agrarios, piensos, legumbres, 
etc.

El celebrarse el primer mer
cado del mes de marzo, el día 9, 
es por coincidir el 8 en domingo.

ELEUTERIO FERREIRA 
Veterinario

(Palacio del siglo XVII)

LOS SALONES MAS AMPLIOS PARA BODAS Y BANQUETES 
LOS PRECIOS UNICOS Y LA MEJOR Y MAS ABUNDANTE 

GASTRONOMIA
INFORMACION: RESTAURANTE DUQUE. TELEFONO 41 17 07

M.C.D. 2022
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La CEE acuerda conceder 
a España un préstamo 
de 30.000 millones de pesetas

Es necesario restaurar la credibilidad democrática 
en España, dice el «Washington Post»

Bruselas.— La Comisión Eu
ropea dio ayer su visto bueno a 
la demanda de cooperación fi
nanciera presentada por Espa
ña y ha pedido al Consejo de Mi
nistros de la CEE que ordene a 
la Banda Europea de Inversio
nes (BEI) la creación de un fon
do de aproximadamente 10.000 
millones de pesetas anuales 
para financiar proyectos desti
nados a preparar la adhesión de 
nuestro país al Mercado Comqn, 
para evitar traumas económi
cos de última hora, cuando el in
greso definitivo de España se 
produzca.

La demanda de cooperación 
financiera fue presentada por 
el Gobierno español el pasado 
15 de octubre. Los últimos acon
tecimientos de Madrid parecen 
haber decidido a los vicepresi
dentes Lorenzo Natali y Fran- 
gois XavierOrtoli, responsables 
de la propuesta, a apresurar los 
trámites y a presionar al Con
sejo de Ministros para que 
muestra fehacientemente su 
apoyo a España. El comunicado 
oficial hecho público por la Co
misión reafirma su voluntad de 
progresar rápidamente en el ca
mino de la integración «de la jo
ven democracia española» en el 
seno de las Comunidades Euro
peas.

El contenido exacto de la de
manda española no fue hecho 
público oficialmente en su día, 
pero fuentes oficiosas señalaron 
que Madrid pedía una cifra glo

^n el pueblo de Platees, en Grecia, esta anciana se lamenta y 
duele ante las ruinas de su casa que resultó destruida a causa del re
ciente terremoto que agitó la zona del norte de Atenas. Se cree que 
el epicentro de este seísmo está a 70 kms. de la capital griega.— Te- 
•efoto Efe-Ap.

ROGAD A DIOS EN CARIDAD 
POR EL ALMA DE

D. Enrique Albertos Redondo
Exalumno Marista y cofundador de la Cofradía del Santo Cristo 

con la Cruz a Cuestas de ADEMAR
Que falleció en Segovla el 23 de febrero de 1981

D. E. P.
LA COMUNIDAD DE HERMANOS MARISTAS Y 

LA ASOCIACION DE EXALUMNOS,
Invita a sus compañeros al funeral que tendrá lugar en la capilla 

del Colegio (Altos del Pinarillo), el sábado 7 de los corrientes a las 
' de la tarde.

bal de 250 millones de unidades 
de cuenta europea (ECU), es 
decir, unos 250 millones de pts.

La comisión parece preferir la 
fórmula de cien millones de 
ECU anuales «desde ahora y 
hasta la adhesión», lo que supo
ne, dado que ésta no será posi
ble al menos antes de tres años 
una cantidad global de 30.000 
millones de pesetas, aproxima
damente.

La propuesta de la Comisión 
debe ser estudiada, y en su ca
so aprobada, por el Consejo de 
Ministros de la CEE. Lo lógi
co sería que el documento cons
tara en el orden del día de la 
reunión de los titulares de Eco
nomía y Finanzas, previsto para 
el próximo día 16, pero podría 
también ser pospuesto hasta 
una próxima convocatoria de los 
ministros de Asuntos Exterio
res.

«Hay que devolver la esperanza 
a los franceses, aunque el precio 

sea la derrota del presidente»
Dice el candidato comunista a las elecciones

Washington.— La tarea prin
cipal de todos los políticos y de 
la sociedad española consiste 
ahora en «restaurar la credibili
dad de un Gobierno representa-

Paris.— «Hay que devolver 
la esperanza a los franceses, 
aunque el precio sea la derrota 
del presidente de la República». 
Lapsus o ligereza de Jacques 
Chirac, lo cierto es que el can
didato «errepeerre» ha vuelto a 
la carga en su combate para si
tuarse entre dos riesgos: «la re
signación» giscardiana y «la 
aventura» mitterrandista.

Genio y figura, Jacques Chi
rac, que hasta ahora andaba en 
equilibrio entre una cierta for
ma de serenidad y un cierto es
tilo en el arte de «comprimirse», 
ha recordado en la emisión 
«Cara al público» que el presi
dente de la República creyó 
en los sondeos de opinión antes 
de las elecciones municipales y 
afirmó que «Jacques Chirac no 
será nunca alcalde de París». 
«Hay que ser prudente y un po
co más modesto», apostilló el 
candidato del «errepeerre». Y 
este recuerdo tenia algo del 
«acordaos de Balaklaba» de la 
caballería inglesa en la guerra 
de Crimeages.

tivo y de la democracia en Es
paña», afirma el «Washington 
Post».

En un comentario sobre «el 
fallido golpe militar» en Espa
ña, el diario liberal de la capital 
federal norteamericana dice: 
«La amenaza de la dictadura 
persiste, como un factor en la 
política española».

Tom Burns, en una crónica 
fechada en Madrid, agrega que 
la democracia española tiene 
que ganar todavía su «victoria 
irreversible» y, refiriéndose a la 
opinión de un parlamentario 
socialista, dice que existe el 
peligro de «encorsetar la demo
cracia».

El periódico afirma que, se
gún dijeron la mayoría de los 
partidos políticos, «para alejar 
los riesgos de cualquier otra ac
ción (como la ocurrida el 23 de 
febrero), se reducirá el ritmo de 
los cambios hacia una comple
ta transformación».

La pasada intentona, según 
el «Washington Post», falló, en 
todo, porque el Rey Juan Car
los «se negó a aceptarla y con 
su enérgica actuación confun
dió a los insurgentes».

Añade que, tras lo ocurrido, 
la oposición parlamentaria «no 
podrá empujar hacia una rápida 
resolución de los complejos te
mas constitucionales, como la 
consolidación de las autono
mías regionales, ni en otros 
controvertidos problemas so
ciales, tales como el divorcio o 
la educación estatal».

No obstante, «The Washing
ton Post» concluye subrayando: 
«Restaurar la credibilidad de un 
Gobierno representativo es la 
principal tarea que afrontan los 
políticos españoles» para con
solidar la democracia.

La campaña electoral está en 
marcha, antes*de tiempo, por
que oficialmente debe comenzar 
el viernes, 10 de abril, y los mu
ros se animan con la sonrisa de 
dentífrico de los candidatos y las 
promesas o divisas imaginadas 
por los servicios publicitarios o 
el «brain trust» de los partidos.

Esta mañana el ciudadano- 
candidato Valéry Gisgard d'Es- 
taing ha inaugurado su cuartel 
general en el número 6 de-la rué 
de Marignan, junto a los Cam
pos Elíseos. Al volante de un 
Peugeot 505, verde aceituna, 
matriculado en el Puy-de-Done, 
el ciudadano-candidato llegó a 
lo que será su permanencia elec
toral. Los muchachos de las Ju
ventudes Giscardianas, con sus 
sombreritos y sus camisolas de 
propaganda, lo recibieron con 
un frenesí conmovedor.

Por su parte, el candidato so
cialista, Frangois Miterrand, se 
encuentra en la República Fede-. 
ral Alemana, invitado por Willy 
Brandt, para celebrar el XL 
aniversario de su primera ten
tativa de evasión del campo de 
prisioneros 9-C, en Schaala (Tu- 
ringia), una forma como otra 
cualquiera de recordarle a Geor- 
ges Marcháis que él estaba pri
sionero de verdad, mientras que 
el actual secretario general del 
Partido Comunista trabajaba 
para la Luftwaffe voluntaria
mente.

Ecuador-Perú:
ACUERDO SOBRE 
LA SEPARACION 
DE FUERZAS

Quito.— Los representantes 
militares de Ecuador y Perú han 
llegado a un acuerdo sobre la 
separación de fuerzas en la cor
dillera del Cóndor, escenario 
del reciente conflicto bélico. El 
entendimiento se ha alcanzado 
tras la séptima reunión de las 
negociaciones, llevada a cabo 
en Huaquillas.

PANORAMICA
COLOMBIA: Todos los ministros, gobernadores y otros altos fun
cionarios del Estado colombiano renunciaro ante el presidente 
de la República, Julio César Turbay Ayala, para permitir la reorga
nización del Gobierno.-De acuerdo con la Constitución, quien 
forme parte del Gobierno un año antes de las elecciones generales 
no puede aspirar a ser miembro del Parlamento, asambleas depar

tamentales, concejos municipales y consejerías intendenclales y 
comisariales.

C.E.E.: La Comunidad Económica Europea con sede en Bruselas 
está dispuesta a ayudar a Austria en la construcción de una 
autopista que una a Grecia con Alemania Federal. La autopista 
atravesará Austria de norte a sur y pasará por Yugoslavia. La 
Comisión considera que esta vía servirá para enlazar la CEE con su 
décimo miembro (Grecia), y para aumentar los contactos con los 
países del Este europeo, y ha preparado un proyecto para su 
próxima aprobación.

USA: El secretario de Estado norteamericano, Alexander Haig, 
ha declarado que un golpe de extrema derecha en El Salvador 
tendría «serias consecuencias» para la continuación de la ayuda 
militar y económica estadounidense al régimen de José Napoleón 
Duarte. En un gesto claro de apoyo al actual líder derechista 
salvadoreño, Haig dijo que el llamamiento a la destitución de 
Duarte, hecho por un jefe militar retirado y ultraderechista que 
invocaba conexiones con la Casa Blanca, «no representa en modo 
alguno la política de Estados Unidos».

MEJICO: El presidente de Méjico, José López Portillo, fue con
decorado con la medalla «Jorge Dimitrov», máxima condecoración 
de la República de Bulgaria, se informó oficialmente ayer en esta 
capital. Ludmila Yikova, primera dama de Bulgaria, impuso esta 
condecoración al presidente mejicano.

La campaña socialista es 
más modesta, si se quiere, pe
ro más eficaz que la de los 
otros candidatos. Además de 
«Combat Socialiste», el diario 
del partido, que al fin ha salido 
a la calle, se envía a los. perio
distas una «carta a la Prensa», 
que por ahora sólo es bisema
nal, pero que a partir de media
dos de mes será diaria.

Eanes proclama 
la subordinación 
militar 
al poder civil

Lisboa.— «El principio de la 
subordinación del poder militar 
al poder civil no puede ser pos
tergado sin la subversión y 
negación del orden político», 
dijo ayer el presidente portu
gués, general Ramalho Eanes, 
en el acto de toma de posesión 
del nuevo jefe de Estado Mayor 
de las Fuerzas Armadas, gene
ral Meló Egidio.

Ramalho Eanes, que desem
peñaba él mismo este cargo y 
renunció a él en cumplimiento 
de un compromiso preelectoral, 
se dirigía en la ceremonia a re
presentantes de todos los órga
nos de soberanía de Portugal y 
a miembros de los tres ejérci
tos.

El presidente portugués dijo 
que la consolidación de la de
mocracia es el objetivo primor
dial, de su segundo mandato, y 
precisó que los nuevos altos je
fes militares han sido elegidos 
no sólo por no tener actitudes 
hostiles hacia la convivencia 
democrática, sino por estar ac
tiva y profundamente compro
metidos con este sistema de 
valores.

El general Meló Egidio afirmó 
que las Fuerzas Armadas son 
una «institución nacional al 
servicio al pueblo portugués».
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ROLAND BURGER, 16 ANOS COMO ENTRENADOR- 
SELECCIONADOR NACIONAL DE JUDO

7.0 dan, es uno de los mejores conocedores de las 
técnicas judokas en el mundo

«El judo, a nivel de federación, es una desorganización total»
«EL JUDO, A NIVEL FEDERACION,
ES UNA DESORGANIZACION TOTAL»

Invitado por el Club de Judo «Hermanos Merino» de nuestra ciu
dad, llegó el pasado sábado a Segovia Roland Burger, técnico fran
cés de judo que lleva 22 años en España y que ha creado un hogar y 
una familia en nuestra patria. El técnico vino acompañado de un 
grupo de alumnos, cinturones marrones y negros, que durante más 
de una hora estuvieron deleitando al público que asistió a la demos
tración, a la vez que dirigían las evoluciones de un amplio grupo de 
judokas del club.

Quisimos conocer su opinión en torno a la situación actual de la 
disciplina que él también conoce, y dialogamos durante muchos mi
nutos.

VINO PARA DOS, Y LLEVA VEINTIDOS

— ¿Qué motivos le indujeron a tomar el camino de España?.
— En principio he de señalar que vine a España porque tenia la 

gran ilusión de poder conocer el país. De otra parte, y como soy in
geniero areonáutico, tenía la esperanza de encontrar un empleo y 
dedicarme a él. La Federación Española de Judo me hizo un contra
to por una duración de dos años para desempeñar la función de di
rector técnico de dicha Federación. Pensaba quedarme ese tiempo, 
pero las cosas salieron mucho mejor de lo esperado y tras casarme 
con una española, constituimos un hogar y llevo 22 años en España.

Y NO LE GUSTABA

— ¿Y por qué judo y no otro deporte?

— Pues lo cierto es que ni lo sé. En principio comencé haciendo 
natación, gimnasia, atletismo, etc. Sin embargo un hermano mío me 
inició en el judo, y tengo que decir que mis principios fueron exce
sivamente malos. Tardé nueve meses en coger un cinturón amarillo. 
La verdad es que no me gustaba nada.

SOBRE TODO LA PROMOCION

— Roland se queda en España, ¿y qué es lo que hace en el judo 
durante tantos años? '

Me dedico na la promoción. Había poco judo en España y nuestra 
idea era la de cubrir toda la geografía con esta disciplina deportiva. 
Con el grupo defederativos que en aquellos años regían la Federación 
trabajé agusto. La verdad es que realizamos un gran esfuerzo, pero 
también señalo que España me dio mucho. Hoy podemos decir, sin 
equivocarnos, que en cualquier lugar de la península se práctica el 
judo, incluso en muchos de nuestros pueblas.

Sin duda hay que agradecer a la iniciativa privada la gran labor 
que ha realizado en este aspecto.

Durante 16 años soy seleccionador-entrenador nacional de esta 
modalidad, siendo campeones de Europa en 1973. En aquella 
selección tomaba parte Pérez Morante, un extraordinario alumno

Pelota vasca
DOBLE VICTORIA 

ESPAÑOLA
EN LA SEMANA 

INTERNACIONAL
DE MEJICO

Méjico.— Una doble victoria 
de España, en partidos por pa
rejas y mano a mano, se regis
tró anoche en la cuarta jornada 
de la semana internacional de 
pelota vasca que se disputa en 
el frontón principal de la ciudad 
deportiva de Xochimilco. Los 
encuentros se juegan en la clá
sica modalidad de mano con pe
lota dura.

Por parejas los españoles 
Juan María Castillo y Epifanio 
Rico Bidagain derrotaron a los 
mejicanos Felipe Parras e Isi
dro Medina con tanteador final 
de 25 a 12.

En el de mano a mano, el es
pañol Fernando Ruiz Iquino lo
gró un aplastante triunfo sobre 
el azteca Carlos Vázquez con 
anotación de 22 tantos contra 
dos.

Hoy será día de descanso, y 
mañana, sábado, se efectuarán 
los partidos de semifinales tanto 
por parejas como mano a mano.

^or parejas se enfrentarán 
E; oaña contra Méjico y Francia 
contra Méjico.

También el Atlético-Barcelona

Se jugarán todos los partidos de Liga
Madrid.— La Real Federa

ción Española de Fútbol hace 
conocimiento público que ha 
dispuesto que el Campeona
to Nacional de Liga, en sus cua
tro divisiones, se celebre el pró
ximo domingo, día 8, cumplién
dose el calendario previsto.

Los jugadores del primer 
equipo del F.C. Barcelona han 
decidido unánimemente dedicar 
su actividad del próximo domin-" 
go a su compañero Enrique Cas
tro «Quiñi», por entender que el 
cumplimiento de sus deberes 
profesionales es el mejor home
naje que pueden rendirle en es
tos tristes momentos, que todos 
esperan finalicen felizmente, en 
el plazo más breve posible, con 
la libertad del entrañable juga
dor barcelonista.

La Real Federación Española 
de Fútbol subraya en estos mo
mentos de preocupación y emo
tividad hacia el gran jugador in
ternacional, el gesto delicado de 
solidaridad que el presidente, 
junta directiva, entrenador y ju
gadores del F.C. Barcelona han 
demostrado hacia su jugador y 
compañero y espera que la afi

mío y al que veo entusiasmado ahora con la idea de promocionar el 
judo. .

En la actualidad, y una vez dejo de ser seleccionador, soy profesor 
del INEF, de la Marina, Guardia Civil y en varios colegios. Puedo 
decir que en cualquier comandancia de la Guardia Civil, tengo alum
nos, al igual que sucede en la Marina.

DE MAL EN PEOR

— ¿Y en qué situación se encuentra hoy el judo en España?
— Está fatal. No se puede explicar el porqué dando el C. Superior 

de Deportes 30 millones de pesetas, había muchas más actividades 
antes que ahora. La desorganización a nivel federativo es total. A 
ello se ha llegado a través de la Junta Directiva que cometió conti
nuos errores y que incluso llevó a los judokas españoles a la Olim
piada sin entrenar. El desencanto es general por la situación.

La Federación Castellana, sin embargo, es la que mejor funciona. 
Organizando competiciones regionales casi semanalmente.

APRENDIENDO SIEMPRE

— En el judo como disciplina, ¿se acaba por aprender todo?
— Eso no se logra nunca. Soy séptimo dan y cada dos o tres meses 

acudo a mi profesor en Francia a fin de perfeccionar nuevas técni
cas. Creo que ese es el gran mal de muchos de los que entrenan hoy 
día a judokas. No quieren aprender ni sacrificarse. Y ello va en per
juicio de todos.

UNA GRAN EXPERIENCIA

— El judo, como estímulo del que lo practica, ¿hasta donde pue
de llegar?

— Hay una cuestión que yo desearía destacar. En estos momen
tos se está llevando a cabo una experiencia muy interesante. Esta
mos dando judo a un grupo de delincuentes porque este deporte en 
su práctica canaliza la agresividad. Se comenzó hace tres meses y 
los propios sicólogos están asombrados-de los resultados obtenidos* 
hasta la fecha. Las clases se están llevando a cabo en el Reformato
rio de Madrid y con un equipo de seis personas allí internadas. Es 
una fórmula de reforma bastante interesante y que viene a demos
trar hasta dónde pueden llegar las posibilidades del judo.

AQUI Y AMORA

— ¿Qué motivos le han traído a Segovia?
— A través de Pérez Morante, alumno que ha estado conmigo du

rante varios años y al que tuve en el equipo nacional en varias oca
siones, conocía la existencia del Club «Hermanos Merino». En va
rias ocasiones le prometí mi asistencia para compartir unas horas 
con los componentes del club y ese ha sido el principal mctivo del 
viaje. Por lo que he podido ver existe un gran campo de actuación y 
se están haciendo las cosas bien.

J.M.a

ción madrileña, que los verá ac
tuar el próximo domingo, co
rresponda con su afecto y respe
to a quienes van a rendir al fút
bol y a la serenidad nacional un

auténtico servicio.
Asimismo, agradece las innu

merables muestras de solidari
dad de todas clases que está 
recibiendo. —Efe

Nada nuevo sobré el secuestro 
de Quiñi

Barcelona.— Desde que el Gobierno Civil pidió la colaboración 
ciudadana para tratar de localizar a Quiñi, todo el mundo se puso a 
disposición del caso, con distintas informaciones que sólo sirvieron 
como efímeros rayos de esperanza, diluidos a la nada tras las com
probaciones de rigor.

A lo largo de la jornada de ayer saltaron dos ráfagas concretas que 
encendieron la posibilidad de localización. Primero, a eso del me
diodía, saltaba la noticia de que una mujer había advertido en Mata- 
ró a la Sección de Tráfico de la Guardia Civil que, ante un edificio si
tuado en la Riera de San Simón, en Can Bruguera, tres individuos 
con aspecto suramericano habían introducido un saco en el maletero 
de un Talbot color oro.

La segunda esperanza llegaba desde fuentes de la Guardia Civil; 
se había recibido una llamada telefónica anónima en la que se ad
vertía sobre la localización, en Manresa, de un Seat 131, color cala
baza, matrícula de Lérida, terminada en cincuenta, letra D, en cuyo 
interior se encontraría a Quiñi.

Ambos datos pusieron a todos con el corazón en un puño, pero la 
tarde avanzó sin más noticias que un despliegue exhaustivo de 
Guardia Civil y Policía Nacional para la búsqueda del jugador des
aparecido.

Deporte escolar 80-81

Partidos 
para mañana, 

sábado
BALONCESTO CADETE 

MASCULINO
Maristas - Andrés Laguna, a 

las 11; lone - Claret (En Claret, 
a las 12; Descansa Giner de los 
Ríos.

BALONCESTO INFANTIL 
MASCULINO

San José - Vlllalpando, a las 
11; Maristas-Claret, a las 11; .
Descansa Aneja.

BALONMANO CADETE 
MASCULINO

Andrés Laguna - Puente Hie
rro, a las 12; Seminario - Cla
ret, a las 10; Descansa Giner de 
ios MIOS.

BALONMANO INFANTIL 
MASCULINO

Seminario Claret-Claret, a las 
10; Andrés Laguna - Aneja, a 
las 11; Descansa Seminario.

VOLEIBOL MASCULINO 
CADETE

Primo de Rivera - Calvo Sote- ♦ 
lo, (En Claret), a las 10; Aneja- 
lone (En Claret), a las 11; Cla
ret - Seminario (En Claret), a las 
12; Coop. Alcázar - Villalpando 
(En Villalpando), a las 10.

CLASIFICACIONES

BALONCESTO MASCULINO 
CADETE

Andrés Laguna, 8 puntos; Ma
ristas, 8; lone, 4; Giner de los 
Ríos, 4; Claret, 2; .

BALONCESTO INFANTIL 
MASCULINO

Maristas, 8 puntos; Villal
pando, 6; Claret, 2; San José, 
0; Aneja, 0.

FINAL DE BALONCESTO 
FEMENINO CADETE

Jesuitinas, 12 puntos; An
drés Laguna, 8; Concepcionis- 
tas, 4; Angel del Alcázar, 0.

BALONCESTO INFANTIL 
FEMENINO

Aneja, 5 puntos; Concepcionis- 
tas,5; Jesuitinas, 0.

BALONMANO MASCULINO 
CADETE

Giner de los Ríos, 10 puntos; 
Andrés Laguna, 8; Claret, 4; 
Puente de Hierro, 2; Seminario 
Diocesano, 0.

BALONMANO INFANTIL 
MASCULINO

Calvo Sotelo, 10 puntos; Cla
ret, 10; Villalpando, 8; lone, 
8; Primo de Rivera, 4; Aneja, ■ 
4; Coop. Alcázar, 2; Seminario 
Diocesano, 0.

VOLEIBOL MASCULINO 
CADETE

Andrés Laguna, 10 puntos;
Seminario Siocesano, 9; Claret, 
7; Seminario Claret, 6; Aneja, 
3-1.

FUTBQLCADETE

Seminario Claret, 11 puntos;
Andrés Laguna, 8; Maristas 
6; Seminario Diocesano, 5;
Claret, 4; Angel del Alcázar 
2; Coop. Alcázar, 0.
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Copa de Europa 
de baloncesto

Real Madrid, 
eliminado

Bolonia.— El Real Madrid 
perdió por 88 a 83 contra la Si- 
nudyne, de Bolonia, en el penúl
timo partido de la liguilla final 
de la Copa de Europa.

En el encuentro de anoche, el 
equipo madrileño se entregó a 
fondo, con entusiasmo, rapidez 
y acierto, pero la Sinudyne fue 
más fuerte y se mostró mejor a 
la hora de hacerse con los rebo
tes.

El primer tiempo terminó con 
el resultado de 43-39 a favor de 
los italianos, y, en realidad, la 
diferencia de cuatro o cinco pun
tos se mantuvo durante casi 
todo el partido.

Sólo en algún momento del 
segundo tiempo el equipo italia
no consiguió esporádicas venta
jas de ocho y diez puntos, que 
fueron inmediatamente acorta
das por el Madrid.

El equipo madrileño se vio se
riamente perjudicado por la ac
tuación del árbitro inglés Ri- 
chardson, a la que el entrenador 
Lolo Sainz calificó de «descon
certante», y los propios comen
taristas italianos reconocieron 
que había sido «casera». De 
hecho, Richardson solamente 
pitó una vez durante todo el 
encuentro a favor del Real Ma
drid.

Telegramas deportivos
VOLEIBOL

España y China Popular com
petirán en los segundos cam
peonatos mundiales femeninos 
de voleibol juvenil, que se cele
brarán en México en octubre del 
presente año, según ha infor
mado un portavoz del comité or
ganizador del torneo. La misma 
fuente indicó que otros países 
que confirmaron su asistencia 
son Canadá, Brasil, Perú y Ar
gentina.

Voleibol
Horario de los 
partidos previstos 
para mañana
Mañana sábado, en el pabe

llón de los Hermanos Maristas 
se celebrarán los siguientes 
partidos de voleibol:

A las 4,30 se enfrentarán C.P. 
Seda y C.P. San Lorenzo en 
partido correspondiente al Cam
peonato Juvenil Masculino. Por 
lo que se refiere al Campeonato 
Infantil Femenino:

A las 5,30 se jugará el en
cuentro entre C.P. Alcázar y VI- 
llalpando B. Una hora más tar
de se enfrentarán C.P. San Lo
renzo y Villalpando A.

BOXEO

El púgil malagueño Heredia 
III desea poner voluntariamente 
en juego su título de campeón 
de España del peso ligero an
tes de defenderlo frente al aspi
rante oficial, Rodolfo Sánchez.

* * *

El combate entre los pesos 
pesados norteamericanos Gerry 
Cooney y Ken Norton, ha sido 
definitivamente fijado para el 
día 11 de mayo próximo, en el 
Madison Square Garden de 
Nueva York.

ESQUI

La esquiadora española Blan
ca Fernández Ochoa se clasificó 
hoy jueves en segundo lugar en 
slalom especial disputado aquí, 
valedero para la Copa de Euro
pa. . .

La prueba fue ganada, por la 
austríaca Karin Buder, que rea
lizó un tiempo de 1.45.47.

* * *

"X - -

Por primera vez en la historia 
del esquí alpino, un soviético, 
Valeri Tsygarov, ha vencido en 
un descenso puntuadle para la 
Copa del Mundo.

Tsygarov realizó esta hazaña 
en Aspen, en el estado de Colo
rado, al recorrer los 3.170 me
tros en 1.52.95.

Automovilismo

Por fin llegó el acuerdo entre 
FISA y FOCA.

París.— La Federación Inter
nacional del Deporte Automóvil 
(F.I.S.A.) ha anunciado hoy que 
se ha llegado a un completo 
acuerdo con las escuderías en lo 
que se refiere al reglamento de 
Fórmula 1, terminando asi un 
largo contencioso que amena
zaba la suerte futura de Fór
mula 1.

Un portavoz de la F.I.S.A. ha 
comunicado que el acuerdo se 
plasma en un documento, de
nominado «convención de la 
concordia», que ha creado sóli

das bases para el futuro de esta 
especialidad automovilística.

Como resultado del acuerdo, 
firmado después de una mara- 
thoniana sesión en París, entre 
representantes de la F.I.S.A. y 
de la asociación de construc
tores (F.O.C.A.), la Federación 
Internacional ha notificado que 
los monoplazas de todas las es
cuderías se encuentran camino 
de Long Beach (Estados Uni
dos), donde el domingo se dis
putará el primer gran premio 
puntuable de la temporada.

SUCESOS,
UN COMISARIO DE BILBAO, ASESINADO DE UN TIRO 

EN LA NUCA

Patinaje sobre ruedas
La nueva pista madrileña, conceptuada 
como la mejor de Europa

Madrid ya tiene una pista de patinaje sobre ruedas a nivel de los 
EE.UU., instalada en el área recreativa de la estación de Chamartín,' 
de características excepcionales, que la conceptúan los entendidos 
en este deporte, como la mejor de Europa.

Cuenta con unas magníficas instalaciones y unas colosales dimen- ■ 
siones para la práctica del patinaje. Una pista de 1.500 metros cua
drados de superficie con suelo de fibra de vidrio azul, rojo y platea
do, que dará cabida a unos 500 patinadores en acción y otra peque-( 
ha para aquéllos que se estén iniciando en este oonno deporte. La 
música ambiental, emitida por un equipo sonoro de alta fidelidad, 
accionado por un disc-jockey .será una delicia, ya que se dedicarán 
sesiones con monitores para alumnos de centros docentes y sesiones 
públicas para expertos patinadores.

También existe un auténtico alarde luminotécnico sobre la pista, 
que se pronuncia aún más a través de monumentales espejos fijados 
en las paredes decoradas con plantas exóticas y amplísimos venta
nales.

, Sus cómodos «andenes para aparcar» que circundan toda la pista, 
sirven para descansar después de haber patinado y consumir una 
bebida refrescante con un perrito caliente o hamburguesa, servidos 
Por gentiles patinadoras en el bar americanizado, con mangueras 
electrónicas para las bebidas carbónicas. Configuran todos estos de
talles, un ambiente super-marchoso de gran espectáculo vibrante y 
musical.

Nava de la Asunción

Mañana, 
prueba puntuable 

en el concurso 
de selección 
de palomos 
deportivos

Se está celebrando en Nava 
de la Asunción el III Concurso 
Local de Selección de Palomos 
Deportivos, organizado por la 
Sociedad Columbicultura «San 
Francisco». Mañana, sábado 
tendrá lugar una de las pruebas 
puntuables, realizándose la 
«suelta» en el parque infantil. 
Puntuarán las pruebas un equi
po arbitral de la Sociedad, bajo 
la dirección del árbitro nacional 
Sr. García Sánchez, de la Dele
gación Segoviana. Las otras 
pruebas puntuables tendrán lu
gar el 14 y el 22 del presente 
mes.

Campeonato 

mundial de patinaje 

artístico

Irina Vorobieva e Igor Lisovs- 
ky, de la Unión Soviética, han 
ganado en Hartford el campeo
nato del mundo de patinaje ar
tístico por parejas.

En segundo lugar se clasificó . 
la pareja de la República Demo
crática Alemana formada por 
Sabine Baess y Tassilo Thier- 
bach, y en tercero, los actuales 
subcampeones de Europa, Cris
tina Riegel y Andreas Nichwitz, 
de la República Federal de Ale
mania.

En la foto la pareja gana
dora

José Luis Raimundo Moya, de cincuenta y ocho años de 
edad, soltero, jefe de la comisaría del distrito bilbaíno de San
tiago, resultó muerto a consecuencia de un atentado perpe
trado ayer tarde contra él por supuestos activistas de la orga
nización terrorista Eta militar.

Sobre las tres y media de la tarde, cuando el señor Raimun
do Moya se dirigía a pie hacia su domicilio, fue atacado por 
dos individuos que le estaban esperando en la esquina de las 

¡ calles Rafaela Ibarra y Juan de la Cruz. Uno de los citados in
dividuos abrió fuego prácticamente a bocajarro, hiriendo en la 
cabeza gravemente al comisario.

El comisario José Luis Raimundo fue intervenido quirúrgi
camente en un intento desesperado por salvarle la vida, pero 

- los esfuerzos de los médicos resultaron inútiles, ya que había 
ingresado «con herida de arma de fuego con orificio de entra- 

f da a nivel del occipital y salida fronto- parietal derecho, con 
pérdida de masa encefálica», según consta en el parte faculta- 

i tivo.

ENCONTRADA UNA MUJER MUERTA
, JUNTO A LA VIA FERREA
t Logroño.— El cadáver de una mujer que al parecer fue 

.arrollada por un tren, ha sido localizado podo después de las 
dos de la madrugada por miembros de la Policía Municipal de 

•Logroño.
< El cuerpo se encontraba junto a la vía férrea Castejón-Bil- 

bao, en las proximidades de la prisión provincial, y carecía de’ 
documentación, lo que unido a la desfiguración que presenta, 

, hace extremadamente difícil su reconocimiento. El juez orde
nó el levantamiento del cadáver y su traslado al depósito mu
nicipal de Logroño, donde le será practicada la autopsia para 
esclarecer las circunstancias de la muerte. •

APARECE EN UN COCHE EL CADA VER DE UN'HOMBRE

Barcelona.— La Policía Municipal de Moneada i Reixac 
(Barcelona), encontró un cadáver, con una bala en la cabeza, 
en el interior de un «Simca 1000» estacionado en la calle Bar
bera. Se trata de Daniel Moya Ruio, de 23 años, quien al pa
recer, proyectaba con otras personas el asalto de una cafetería 
pero, mientras tanto, a uno de los compañeros se le disparó 
accidentalmente el arma.

MOVIMIENTO SISMICO EN LA ZONA DEL LEVANTE 
ESPAÑOL

Madrid.— Un movimiento sísmico, cuya intensidad el ob
servatorio astronómico de Toledo cifra en 5 según la escala de 
Mercali, se registró pasadas las dos de esta madrugada en 
diversas zonas de Levante.

El seísmo, que no ha ocasionado daños ni desgracias per
sonales, se dejó sentir principalmente en los pisos altos de al
gunas localidades como Alicante, Gandía, Valencia y Beni- 
dorm. .

ATRACO DE CASI DOS MILLONES DE PESETAS
' EN VALENCIA

Valencia.— Un millón novecientas mil pesetas es el botín 
que consiguieron dos individuos que atracaron la oficina del 
Banco Español de Crédito en la localidad valenciana de Anna.

Los dos asaltantes, a los que parece esperaba un tercer in
dividuo fuera, portaban sendas pistolas, con las que intimida
ron al personal de dicha oficina, todavía provisional mientras 
terminaban las obras de construcción de la sucursal.

MUERE POR DESCARRILAMIENTO UN JEFE DE TREN

León — José Rivas López, jefe de tren, falleció a conse
cuencia de las heridas recibidas al descarrilar ayer el ferroca
rril de vía estrecha en la linea de Ponferrada a Villablino, muy 
cerca de esta última estación.

El descarrilamiento se produjo como consecuencia del dete
rioro de las vías y los daños registrados en el material ferro
viario son cuantiosos.

M.C.D. 2022
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BRUJERIA Y MAGIA EN MEJICO
Antonio Ortega Avila, nos 

manda desde Catemaco (Méxi
co) una crónica sobre la cues

nicipal de Catemaco, para que 
allí los brujos de la región lle
ven a cabo «limpias colectivas»,

tión, hoy en dia, de la brujería y 
la tradición mágica. Volverán 
entre ayer y el próximo domin
go, a la región de los tuxtlas, 
donde se celebrarán toda clase 
de ritos.

La región, constituida por los 
poblados de San Andrés y San
tiago Tuxtla, así como Catema
co, es famosa en México desde 
tiempo inmemorial por la «cali
dad» de sus brujos y curande
ros.

Actualmente la zona de los 
tuxtlas es, desde hace cuatro 
años, centro de congreso de 
brujerías, ritos y ceremonias 
mágicas, en el que se dan cita 
especialistas en diferentes ra
mas de los fenómenos «extra
ños».

Según habitantes de la re
gión, las celebraciones esotéri
cas se iniciaron en épocas pre
hispánicas, teniendo como lugar 
de ceremonia el cerro del Mono 
Blanco. Pero hasta hace unos 
20 años dichas reuniones eran 
solamente para «iniciados» en 
la brujería y la magia.

Existen leyendas, de épocas 
más o menos recientes, que 
aseguran que en el cerro un sa
cerdote de la magia negra, In
vocaba año tras año a las fuer
zas «oscuras» y al mismo de
monio, pero ninguno de los que 
repiten las historias fue testigo 
de los ritos.

Los modernos congresos co
menzaron en 1978 por iniciativa 
del antropólogo Fernando Bus- 
tamante, y han incluido, ade
más de la magia y la brujería, la 
exposición de temas sobre ob
jetos volantes no identificados 
(ovni) y fenómenos paranorma
les.

El cuarto congreso se puso 
en marcha ayer jueves, con una 
exposición-explicación sobre 
«el hombre y la magia» y tuvo 
como atracción principal la ce
lebración de una «misa negra», 
ofrecida por el «brujo mayor» de 
Catemaco, Gonzalo Aguirre Pe- 
chi. -

«La magia y los tuxtlas» 
—habitantes predominantemen
te Indígenas de la reglón— será 
el tema central de las reuniones 
de hoV viernes, así como la 
«energía astral» y la «parasico- 
logia», que es uno de los ele
mentos modernos de la reu
nión. ' -

Mañana sábado, estará dedi
cado casi exclusivamente a la 
exposición de temas relaciona
dos con experiencias paranor
males y el mundo «desconoci
do» de los «ovni», pero el inte
rés, al menos el popular, se 
concentrará en la astrologia 
prehispánica.

SI bien es cierto que el con
greso está programado de una 
manera estricta, ésto no impide 
que se realice un encuentro pa
ralelo de brujos, que no expon
drán asunto alguno sino que se 
dedicarán a la práctica de sus 
conocimientos, entre los miles 
de asistentes que se esperan.

Incluso, los organizadores 
del congreso instalaron una se
rle de «tiendas» en la plaza mu- 

consistentes en la aplicación de 
aguas y hierbas sobre personas 
enfermas.

ELLOS SON NOTICIA
Jordl Pujol, acompañado 

de su esposa, asistió a la 
inauguración oficial del 
«Centredramatic de la Gene- 
ralitat de Catalunya», insta
lado en el Teatro Romea, de 
Barcelona. Contratado por el 
plazo de un año, por los ser
vicios culturales del organis
mo autonómico catalán. La 
inauguración oficial tuvo lu
gar con el estreno de «Nít de 
Sant Joan», un musical crea
do por el grupo «Dagoll Da- 
gom», con canciones y mú
sica de Jaume Sisa. Finali
zado el estreno, los asisten
tes fueron obsequiados con 
los productos típicos de la 
verbena de Sant Joan en Ca
taluña: coca y champán..

Rafael Martín Roldán ha

dado en el Colegio Oficial de 
Veterinarios de Sevilla, la ' 
primera de un ciclo de con- : 
ferencias sobre el toro de li- [ 
dia, desde su crianza hasta 
su muerte en la plaza. El se
ñor Martin Roldán, catedrá
tico de Anatomía de la Fa
cultad de Veterinaria de Ma
drid, durante más de tres ho- : 
ras se refirió, acompañando । 
su disertación con diapositi- ’ 
vas, a la anatomía del toro 
de lidia y a los traumatismos 
que sufre en la plaza y anali
zó las distintas trayectorias 
de las estocadas en el inte
rior del cuerpo del toro, el 
efecto de la puya y las cau
sas físicas de las caídas que 
el animal sufre durante la li
dia.- -

DIA fOBBTM MUHDIA1
Este es el bello cartel que leona ha difundido con motivo dei D¡a 
Forestal Mundial. Su autor, Ledo, nos permite asomamos al entra

ñable mundo de la Naturaleza.

1134 5 * 71» 10 11

RED NACIONAL DE LOS 
FERROCARRILES ESPAÑOLES

Por el presente AVISO se pone en conocimiento del 
público que, debidamente autorizado por la Delegación 
del Gobierno jen la RENFE, a partir del día 9 de marzo 
de 1981, quedará suprimida la guardería del paso a ni- 
vql del Km. 25/035 de la línea férrea de Segovia a Medi
na del C., situado en el término municipal de Yanguas 
de Eresma, provincia de Segovia, y cuya servidumbre se 
denomina «Camino de Yanguas a Armuña».

Este paso a nivel queda dotado de las señales regla
mentarias.

Madrid, 13 de febrero de 1981.— EL DIRECTOR DE 
LA 1.a ZONA. Firmado: Eloy Gutiérrez Navio.

EL ADEUHTABO
DE SEGOVIA

HOY HACE 50 AÑOS DECIA:
UNOS DOS MIL AGRICULTORES ASISTEN EN 

FUENTEPELAYO AL MITIN DEL 
PARTIDO NACIONAL AGRARIO

Ayer se celebró en Fuentepelayo un mitin del Partido 
Nacional Agrario, organizado por la Sociedad de Labradores 
de aquella villa.

EL ADELANTADO, atento a cuantas manifestaciones ten
gan algo que ver con la vida del campo, mandó en su repre
sentación a los redactores Francisco Martin y Gómez y 
Elíseo de Pablos, para que diesen cuenta de lo allí ocurrido.

Allí fueron recibidos por los miembros de la Junta de la 
Sociedad y del partido antes citados.

A las seis de la tarde comenzó el acto, con una esplén
dida concurrencia que puede establecerse en unos dos mil 
labradores. Abrió el acto el tesorero de la Sociedad de La
bradores de Fuentepelayo don Conrado Tejedor; habló 
seguidamente el secretario del Comité del Partido en Esca
lona, don Isaías Herrero, pidiendo la unidad de todos los 
labradores y la necesidad de su presencia en la fiscalización 
de la tarea del Gobierno. Don Aurelio de la Fuente, presi
dente del mismo Comité, explicó cómo ellos deben llevar 
hasta las más altas autoridades los problemas que les preo
cupan cada dia. Finalmente habló el presidente del Partido, 
0on Francisco Rodríguez Roldán quien dijo que las leyes 
agrarias dictadas hasta ahora no tenían nada que ver con los 
problemas del campo. Del comercio de cereales se lamentó 
de cómó funcionan los precios, a los que no llegan las deci
siones del labrador. Dijo que el cuidado del campo no se 
puede dejar a los hijos menos dotados de la familia, sino a 
los más inteligentes. La unión total de los agricultores es la 
mejor forma de sacar adelante al campo. Propietarios, co
lonos y obreros, los tres sectores que viven en el campo, 
deben estar siempre férreamente unidos. Hay dos caminos 
para resolver los problemas campesinos: la revolución y la 
legalidad. e -

Efemérides
1492 Nace en Valencia Juan Luis Vives, máxima figura del huma

nismo español, escritor, filósofo y moralista.
1818 Rendición del fuerte de Jaujilla (México) que prácticamente 

pone fin a la insurrección de Nueva España.
1861 Nace en Córdoba el matador de toros Rafael Guerra «Gue- 

rrita», una de las primeras figuras del toreo español de todos 
los tiempos.

CRUCIGRAMA

HORIZONTALES: 1: Sen
sación que experimenta el cuer
po animal cuando su temperatu
ra es menos elevada que la de 
otro cualquiera que le transmite 
la suya. 2: Iguales, semejantes. 
3: Barco en que en 1620 hicie
ron su viaje desde Inglaterra a 
Nueva Inglaterra (USA) los «Pe
regrinos». 4: Regala. Nombre 
de varón. 5: Cualquier ave se
mejante al pato. Tren articulado 
ligero. 6: Consonante repetida. 
Al revés, cierto color. Preposi
ción inseparable. 7: Estado del 
SE asiático, en la península 
de Indochina. Vacile. 8: Labre. 
Del verbo haber. Cabeza de ga
nado. 9: Torpeza en compren
der las cosas. 10: Enfurecería. 
11: Tira larga y estrecha de se
da, etc., para atar.

VERTICALES: 1: Entregad

la. 2: Pelaré. 3: Cierto tejido. 
Al revés, limpio, ordenado. 4: 
Báculo pastoral de los obis
pos (Pl) Contracción involunta
ria de un músculo, especialmen
te del rostro. 5: Al revés, apó
cope de fraile. Terminación ver
bal. Mujer bellísima del Paraíso 
musulmán. 6: Tonto. Sujetan 
con grapas. 7: Organo de la vi
sión. Nombre de consonante. Al 
revés, porción muy pequeña de 
lugar o tiempo. 8: Físico nor
teamericano muerto en 1901. 
Jornada. 9: Capital de Corea 
del Sur. Substancia que consti
tuye la mayor parte de la mate
ria orgánica contenida en la ori
na en su estado normal. 10: Cali
dad de rígido. 11: Músicas.

SOLUCION
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ANUNCIOS POR PALABRAS
ALQUILERES

ALQUILO piso amueblado, cale
facción, céntrico. 25.000 pesetas. 
Teléfonos 412202 - 429788.

SE alquilan locales para oficinas. 
Teléfono 415070 (de 2 a 4 y 7 a 10 
noche).

NECESITO piso en alquiler sin 
muebles. Teléfono 412137.

SE alquila piso pequeño amuebla
do, céntrico. Razón: Cervantes, 3, 
tienda. -

Excma. Diputación Provincial 
de Segovia
SECRETARIA GENERAL 
UNIDAD DE PERSONAL

ANUNCIO
CONTRATACION TEMPORAL DE DOS 

AUXILIARES ADMINISTRATIVOS

Esta Diputación desea contratar temporalmente los servi
cios de dos auxiliares administrativos para desempeño de las 
funciones propias de las plazas.

DURACION Y REGIMEN DEL CONTRATO.- Hasta la 
provisión en propiedad de dos plazas de auxiliares adminis
trativos vacantes en plantilla, que se convocarán próxima
mente, sin que en ningún caso la duración total del contrato 
pueda exceder de un año.

El régimen del contrato será administrativo.
RETRIBUCION Y JORNADA DE TRABAJO.- 37.000 pe

setas mensuales, por todos los conceptos. La jornada de tra
bajo será de 42 horas semanales, en horario de 8 a 15 horas

REQUISITOS:
a) Ser español, mayor de 21 años, sin exceder de 40.
b) Estar en posesión del título de Graduado Escolar o equi

valente, como mínimo.
c) Carecer de antecedentes penales y no padecer enferme

dad o defecto físico que impida el normal ejercicio de la fun
ción.

PRESENTACION DE SOLICITUDES.— Los interesados 
deberán solicitarlo por escrito dirigido al limo. Sr. Presiden
te de la Diputación Provincial, que presentarán en el Registro 
General de la Corporación ahtes del día 15 de marzo de 1981, 
debiendo acompañar a la solicitud.

a) Fotocopia del D.N.I.
b) Fotocopia del Título de Graduado Escolar o de otro 

equivalente como mínimo.
c) Memoria en la que además de los datos personales, se 

detalle los trabajos realizados por el aspirante, título que os
tenta, cursillos realizados, situación profesional actual y de
más circunstancias y méritos que estime oportuno consignar 

■ y que deberán justificarse documentalmente.
PRUEBAS DE SELECCION.— Los aspirantes deberán so

meterse a las siguientes pruebas:
a) Mecanografía.— Copia a máquina durante diez minu

tos, de un texto que será facilitado por el Tribunal, a una velo
cidad mínima de 250 pulsaciones por minuto. Quienes no al
cancen este número mínimo de pulsaciones quedarán elimi
nados. Se calificará la velocidad desarrollada, la limpieza y 
exactitud de lo copiado y la corrección que presente el escrito.

b) Escritura al dictado de un texto elegido por el Tribunal.
CELEBRACIÓN DE LAS PRUEBAS.— Darán comienzo el 

día 24 del presente mes de marzo, a las 9,30 horas en la Resi
dencia Juvenil «Antonio Machado*.

Los aspirantes deberán Ir provistos del D.N.I., pluma o 
bolígrafo y máquina de escribir.

BASES DE LA CONTRATACION.—Aparecen publicadas 
en el Boletín Oficial de la Provincia del día 2 del presente mes 
de marzo.

Segovia, 3 de marzo de 1981.
EL PRESIDENTE

EN casa particular necesito habita
ción con calefacción y agua calien
te. Teléfono 426658.

SE necesita casa vieja o»local. Te
léfono 412401.

ENSEÑANZA
PARA idiomas, Eurolenguas, in
glés, francés. Fernández Ladreda, 
20.

GANADOS
VENDO semental blanco - belga, 
dos años. Juan García, Mozoncillo.

HOSPEDAJES
RESIDENCIA Tagore. Santa Isa
bel, 11. Segovia.

INMOBILIARIAS
• NO COMPRE NI VENDA PISO
• NO COMPRE NI VENDA CASA 

sin consultar con 
INMOBILIARIA LLANCASA

Ladreda, 25-1.° 425358

LLANCASA. Pisos en construcción, 
Ezequiel González, Rancho, Vía 
Roma. Facilidades.

LLANCASA. Piso 150 metros, ga
raje, preciosas vistas, calle Daoiz. 
Facilidades.

LLANCASA. Locales Varias di
mensiones, los más comerciales de 
Segovia. Facilidades.

LLANCASA. Plazas de garaje en 
Escultor Marinas y Rancho. Facili
dades.

LLANCASA. Alquiler o venta casa 
señorial, 300 metros, amueblada. 
San Marcos.

LLANCASA. Vende pisos, solares, 
locales, naves, casas viejas, fincas, 
traspasos etc... Rapidez y absoluta 
reserva. Información: Ladreda, 25- 
l.° 425358.

MIGUEL TOVAR: Agencia Pro
piedad Inmobiliaria, Ezequiel Gon
zález, 25. Teléfono 414881.

TOVAR. Pisos junto Azoguejo, ca
lle Carmen 2-4 dormitorios, pró
xima terminación. Facilidades.

TOVAR. Edificio frente Estación, 
constructores García Cecilia, 2-3-4 
dormitorios, próxima terminación. 
Facilidades.

TOVAR. Edificio construcción. Vía 
Roma, pisos 2-3-4 dormitorios, ga
rajes. Muchas facilidades.

TOVAR. Pisos para habitar en 
Paseo Nuevo, Muerte y Vida, José 
Zorrilla, Estación, calle Rancho, 
San Millán, San Lorenzo y muchos 
más.

TOVAR. Pisos Ezequiel González, 
nuevos, edificio Sousa, quedan 2. 
Amplias facilidades.

MIGUEL TOVAR, tiene lo que 
busca, en solares, fincas, chalets, 
apartamentos, naves, locales. Com
pruébelo.

APIMOSA, Agencia de la Propie
dad Inmobiliaria. Compraventa de 
toda clase de fincas rústicas y ur
banas, pisos, solares, naves indus
triales, traspasos. Ladreda, 10, 4.°. 
Teléfono 413795.

TRABAJO
SE necesita dependiente de mostra
dor, sábados y domingo. Bar El 
Aperitivo.

SE necesita empleada de hogar fija. 
Teléfonos 428222 y 428223.

GANARAN dinero efectuando sen
cillos trabajos caseros. Escríbanos. 
Hispanotensa. Benidorm (Alicante).

ASUNTO nuevo (España) ganará 
en casa más de 3.000 pesetas dia
rias. Escribir apartado 1.209, San 
Sebastián.
SE necesita persona con conoci
mientos jardinería y huerta. Floris
tería El Jardín. Teléfono 412854.

SE necesita empleada de hogar, 
buen sueldo. Teléfonos 426345 - 
426461 (de 9 a 1,30 y 4 a 7,30).

VARIOS
NOVIOS, su viaje a Mallorca, Ca
narias. Sierramar. Patiño. Ladre
da, 11. 411447 - 411996.

ELECTRICIDAD Radio Ruiz. 
Apar..ios iluminación, electrodo
mésticos. Juan Bravo. 23.

SE realizan toda clase de trabajos 
de tapicería. Teléfono 412019.

DISPONGO de Land Rover para 
transporte o reparto. Teléf. 420863.

VEHICULOS
MERCEDES Benz, furgonetas usa
das procedentes de cambios. Inte
resantes precios. Segauto.

AGROMESA. Concesionario Ebro. 
Polígono Industrial. Segovia.

FURGONETAS procedentes de 
cambio revisadas, con garantía, 
Siezas y mano de obra. Facilida- 

es pago hasta 24 meses.

CAMIONES Ebro, Avia, Pegaso, 
revisados, toda prueba, garantía 
absoluta. Financiación hasta 36 
meses.

850 especial, buen estado. 60.000 
pesetas. Teléfono 412506.

LAND Rover-109, toda prueba. 
Teléfono 422032.

SEGAUTO. Concesionario de Mer
cedes Benz. Land Rover corto y 
largos, SG...B. Buenos precios. Po
lígono Industrial El Cerro.

SEGAUTO. Polígono Industrial El 
Cerro. Mercedes Benz, furgonetas 
y turismos nuevos.

SE vende Seat 600, buen uso. Te
léfono 423708.

SEAT 850 impecable. Información 
teléfono 421700 (mañanas).

SE vende tractor Internacional, do
ble tracción, buen estado. Teléfono 
428625.

SE vende cosechadora Clayson
1540. Oportunidad. Teléf. 428625.

VENTAS
VENDO dos fincas 70 y 90 Ha. 
Navas-Espinar y Vegas Matute-Es- 
Kinar términos. 4293225. Núñez. 

ladrid.

GANADERO. Equipos ordeño Al- 
fa-Laval. Instalaciones en circuito 
para vacas, ovejas y cabras. Orde
nadoras cántaro y carretilla biten- 
sión. Elias Casado. Leones Casti
lla, 9.

COVIVIENDA: Un sistema eficaz 
que le permite construir su piso a 
precio de coste. Fernández Ladre
da, 10. Teléfono 415728.

COVIVIENDA: La mejor forma 
para hacerse con su vivienda. Fer
nández Ladreda, 10. Teléf. 415728.

PARQUE Robledo. Atico 88 me
tros cuadrados. Dos millones inclui
da hipoteca. Entrada 500.000. Fa
cilidades. Teléfono 420105.

PISO nuevo servicios centrales. Te
léfono 425044.

VENDO 350 paquetes de paja ce
bada cerrado. Juan García, Mozon
cillo.

SE vende chalet en Ribota (Sego
via), precio amueblado 2.000.000; 
sin muebles, a convenir. Teléfono 
4332235 de Madrid.

MUEBLES LAZARO. Grandes al
macenes, enorme surtido; facilida
des de pago. San Francisco, 34 
(frente clínica Dr. Gila).

JAULAS para conejos, accesorios, 
«El Rancho». Teléfono 48. Torre- 
caballeros.

OCASION. Vendo local de 100 
metros cuadrados y otro para pa
quetería. Teléfono 422374.

LOCAL y vivienda. Onésimo Re
dondo, 10. Teléfono 424112.

PARCELA 2.630 metros cuadra
dos, cerca cabinas peaje San Ra
fael. Teléfono 423469.

VENDO piso Carretera Trescasas, 
4. Teléfono 415401.

VENDO dos camas literas, semi- 
nuevas, otra colonial. Tel. 428305.

VENDO piso céntrico, calefacción 
central. Teléfono 424675 (6 a 10 
noche).

VENDO dos viviendas, céntricas. 
Teléfono 415623 (de 7 a 10 noche).

SE vende piso en Alcorcón, cuatro 
dormitorios. Teléfono 520989.

TELEFONOS
DE URGENCIA

Ambulatorio .............. 421400
Urgencia S.O.E........... 413499
P. «18 de Julio» ........ 413495
Casa de Socorro........ 412427
Cruz Roja................... 411430
Hospital..................... 412169

¡d.............................. 415297
R. Seguridad Social .. 415783

Estado de carreteras:
G. C. de Tráfico ........ 421100
J. de Carreteras ........ 414290

Orden público:
Comisaríá de Policía . 425161
Guardia Civil.............. 426363
Policía Municipal .... 411458
Policía Nacional.............411423
Patrulla Policía..........  091

Bomberos:
Parque ....................... 422222

Comunicaciones:

Telegramas por teléf. 222000
Estación Renfe.......... 421563

Taxis:
Azoguejo ................... 415087
Plaza de Franco ..... 415086
Gran Turismo ............ 415062

Servicio nocturno:

Policía Municipal .... 411458

TALBOT HORIZON. EL MEJOR COCHE DELAÑO
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EL MELÍHTMO BE SEBOJIA
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Israel ofrecerá al Vaticano 
un «status especial» en Jerusalén

Deportes

Decreto 
sobre 
relaciones 
laborales

PANTALONES

JUAN BRAVO. 54

de deportistas profesionales

Jerusalén, (Por Elias Zaldivar).— El ministro 
israelí de Asuntos Exteriores, Israeli Isaac Sha- 
mir, que hoy se entrevista con el Papa Juan Pablo 
II, ofrecería un «status especial» al Vaticano en 
Jerusalén, a pesar de no existir relaciones diplo
máticas entre la Santa Sede y el Estado judío.

«Es posible conversar sobre la concesión de un 
status especial al Vaticano en Jerusalén, pero no 
acerca de un cambio en el status de la ciudad de 
Jerusalén», declaró Shamir al matutino israelí 
«Haaretz», antes de abandonar ayer la capital de 
México, después de una visita oficial de tres días 
a aquel país.

Shamir confirmó que dialogará con el Papa

sobre Jerusalén, declarada «capital eterna e indi
visible de Israel» por el Parlamento, y comentó 
que si el Santo Padre se lo propone, conversará 
con el en polaco, su idioma natal.

«En el último tiempo existen tendencias en el 
Vaticano, a propósito del tema de Jerusalén, que 
son más adversas que antes desde el punto de 
vista de Israel», afirmó Shamir al «Haaretz». -

El ministro israeli dijo que la Santa Sede solici
tó en el pasado arreglos especiales respecto a los 
santuarios religiosos, pero que actualmente exi
girá un cambio en el status de la ciudad desde el 
punto de vista político, «y esto ya es algo inacep
table para nosotros».- Efe.

Madrid. —El Boletín Oficial del Estado publica hoy un 
decreto del Ministerio de Trabajo, por el que se dictan normas 
reguladoras de la relación laboral especial de los deportistas 
profesionales.

Dicho real decreto consta de catorce artículos, en los que 
se señala el ámbito de aplicación, forma de contrato, dura
ción del contrato, derechos y obligaciones específicas del de
portista profesional, jomada de trabajo, descansos, cesiones 
temporales, retribuciones, extinción del contrato, efectos de la 
extinción del contrato por despido del deportista o por volun
tad del deportista, derechos colectivos.

CONFLICTOS
El artículo décimocuarto, que trata de la jurisdicción 

competente, dice: «Los conflictos que surjan entre los deportis
tas profesionales y sus clubs o entidades deportivas, cómo con
secuencia del contrato de trabajo, serán competencia de la ju
risdicción laboral». ■

Sobre la jornada laboral, en el artículo quinto, .se especi
fica que dicha jornada será fijada en pacto colectivo o indi
vidual.

En el artículo sexto, se decreta el descanso mínimo sema-' 
nal de un día y medio. También señala el criterio que debe 
seguirse sobre el calendario de fiestas y que las vacaciones 
añílales serán de treinta días naturales.

EXTINCION DE CONTRATO
En caso de extinción del contrato por despido del depor

tista, el apartado uno, del artículo décimo, dice: «En caso de 
despido improcedente, sin readmisión, el deportista profesional 
tendrá derecho a una indemnización, que se fijará judicial
mente de, al menos, dos meses de sueldo por año de servicio».

- DERECHOS COLECTIVOS
En el artículo duodécimo, sobre derechos colectivos, el 

apartado uno, dice: «Los deportistas profesionales tendrán los 
derechos colectivos reconocidos con carácter general en la le
gislación vigente que serán compatibles con la especial natu
raleza de esa relación laboral y regulados a través de pacto 
colectivo». — Efe.

China

Reajuste 
del Gobierno

Pekín.— El viceprimer minis
tro Gu Mu, encargado de la co
misión de construcciones bási
cas, fue sustituido hoy viernes 
en el Gobierno chino por Han 
Guang, hasta ahora titular del 
mismo departamento.

Gu Mu tenia previsto un viaje 
oficial a España para el próximo 
mes de abril.

El viceprimer ministro Beng 
Biao, de 72 años, fue nombrado 
hoy ministro de la Defensa Na
cional, en sustitución de Xu 
Xiangqian.

Ji Pengfei, secretario general 
del Consejo de Estado, fue sus
tituido por Du Xingyuan, de 66 
años, hasta ahora vicesecreta
rio.

Estos y otros cambios han 
sido anunciados hoy, viernes, en 
Pekín, en una nota difundida 
por el Comité Permanente de la 
Asamblea Popular Nacional 
China.- Efe.

El presidentedel Gobierno Leopoldo Calvo Sotelo acompañado 
del lendakariGaraicoechea, del ministro del Interior y del go
bernador general para el País Vasco, acudióayeren Bilbao a la 
capilla ardiente del comisario de Policía asesinado para rendir 
el postrer homenaje al funcionario, victima del terrorismo, 
tras más de treinta años de servicio en Bilbao. El gesto del 
presidente del Gobierno, por la rapidez en producirse y por la 
ausencia de precedentes inmediatos, se constituyó ayer en 
noticia política de primer orden. (Foto Efe)

La OLP da pistas sobre 
terroristas de extrema derecha

Roma.— La Organización pa
ra la Liberación Palestina (OLP) 
proporcionó a la Magistratura 
italiana informes sobre fascis
tas italianos, adiestrados en 
campos militares del Líbano y 
posiblemente vinculados a la 
matanza de Bolonia.

Los medios de prensa italia
nos informan hoy de que un 
considerable número de neofas
cistas italianos, españoles y

alemanes occidentales fueron 
detectados por los -palestinos 
en el Líbano, y algunos de ellos 
han sido detenidos e interroga
dos.

Al parecer, pasajes de esos 
interrogatorios fueron propor
cionados a la Comisión de Ma
gistrados italianos, por Abu 
Sharif, número dos del Frente 
Popular para la Liberación de 
Palestina (FPLP) y Abu lyad, 
número dos de «Al Fatah». ■

Austria y España las más 
preferidas del turismo alemán
Berlín Occidental.— España es, después de Austria, el país más 

solicitado este año por los turistas de Alemania Federal, según im
presiones recogidas de las autoridades españolas y los operadores 
turísticos alemanes presentes en la «Bolsa Internacional del Turis
mo» de Berlín.

LA «PILDORA» CUMPLE VEINTE AÑOS
Roma. —La píldora anticonceptiva, que para algunos es uno de los descubrimientos más 

importantes del siglo, acaba de cumplir veinte años y se calcula que en este período la han uti
lizado 150 millones de mujeres de todo el mundo.

Pero mientras en Estados Unidos cada vez son más fuertes las resistencias al contraconcepti
vo oral, en Italia su popularidad aumenta, como lo demuestran las últimas estadísticas.

De acuerdo con estas cifras, siete de cada cien mujeres italianas recurren a la píldora, por
centaje medio porque en el norte del país aumenta a 13 y en las regiones de Sicilia y Calabria 
desciende a 3.—Efe.

EN TELEGRAMA
ESPAÑA:
EL VICEPRESIDENTE DEL COMITE LOCAL de UCD 

de Santiago de Compostela, Saturnino Taboada Goris, 
ha sido encontrado esta madrugada en gravísimo estado 
en un terraplén, situado en el barrio compostelano de 
Vidán. Al parecer, ha sido agredido y esta sería ya la 
segunda agresión de que es objeto.

HAN SIDO DESTITUIDOS de sus cargos el presidente del 
comité local de UCD de Albacete, Juan Antonio Gonzá
lez; secretario general, Santiago González; de organiza
ción, José Ibáñez, y el de pedanías, Carlos Trench, así co
mo el vocal Melquíades López, después de una reunión 
en la que se estudió la campaña para elegir alcaldes en 
las pedanías de esta capital. •

MAS DE SETENTA MILLONES de pesetas ha recaudado 
el Ayuntamiento de Sevilla en la primera fase de la subas
ta de terrenos para la instalación de atracciones en la pró
xima Feria de Abril.

ETA MILITAR SE HA HECHO RESPONSABLE del aten
tado ocurrido ayer en Bilbao, en el que perdió la vida el 
comisario José Luis de Raimundo Moya, según publica 
hoy el diario «Egin».

EXTRANJERO:

LA REACTIVACION ECONOMICA en el conjunto de lo$ 
diez países de la CEE no puede esperarse antes del tercer 
trimestre de este año, mientras que el paro puede afectar 
al 7,5 por ciento de la población activa.

SCOTT HAMILTON, de Estados Unidos, se ha proclamado 
campeón del mundo de patinaje artístico masculino, después 
de disputarse la última prueba en dicha especialidad, en 
Hartford (Connecticut, USA).

LOS GRANJEROS AMERICANOS pidieron al presidente 
Ronald Reagan que suprima el embargo cerealero con
tra la Unión Soviética, impuesto por el expresidente Ji01" 
my Cárter como represalia contra la intervención militar 
en Afganistán.
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